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1°) Nouveautés de la période écoulée: 
Notre site  http://www.aid97400.re est en ligne depuis mi-mars 2018, pour les nouveaux articles. Les articles publiés 
précédemment sont sur l’ancien site http://aid97400.lautre.net . Et si ça ne marche pas en cliquant sur les liens, démerdez! 
(faites un copier-coller). 

1a- SIGNEZ ET DIFFUSEZ

Pétitions AID 2024-04
Période jusqu’au samedi 09 Mars 2024, publié le 24 Février 2024, http://aid97400.re/spip.php?article1622                                     
Nous vous suggérons de suivre:
a) les pétitions du site CYBERACTEURS avec qui nous sommes en contact depuis plus de 22 ans, pour adhérer ou faire un don.
b) les pétitions du site AVAAZ qui à l’usage s’est avéré plus ouvert que ne le laissaient supposer ses bailleurs de fonds US initiaux.
Allez sur les sites et inscrivez-vous pour signer plus facilement les pétitions quand vous en recevez l’avis directement par mél
c)  Pour  en  savoir  plus  sur  les  gestionnaires  de  pétition  voir  l’excellent  travail  de  nos  amis  de  Yonne  Lautre:
https://yonnelautre.fr/spip.php?rubrique1656   et la version contributive: https://yonnelautre.fr/spip.php?article6937         
d) les autres textes à signer particulièrement recommandés se trouvent  ci-après (…)
Voir les 11 autres articles à partir de:http://www.aid97400.re/

2°) Activités de proximité soutenues par AID:

2a- une suite de deux ans de pandémie

SUSPENSION DU CAFECO ET DU LBSJS
La chute drastique de la fréquentation, du fait  de la covid et des mesures de restriction de circulation, a sérieusement
perturbé l’organisation de nos soirées débat et notre partenaire étant devenu déficitaire, nous suspendons, temporairement
nous l’espérons, ces séances publiques, qui reprendront quand les circonstances seront plus favorables, et notamment si un
minimum de 6 à 8 personnes s’engage à venir manger ensuite aux conditions financièrement très attrayantes que nous
assurons. En effet, nous avons toujours placé ces réunions sous le signe de la convivialité et du partage, nécessitant un
engagement suffisant des participants, et nous ne saurions fonctionner comme un simple lieu de réunion gratuit où l’on
passe en coup de vent. Lors des 20ans d’AID le 17 Mai 2023, les 3 membres du CA présents et 5 anciens contributeurs ont
abordé le problème pour un retour de nos cafés-citoyens, point qui a été abordé lors de l’AG annuelle.

2b-AID soutient l’Appel «Nous voulons des coquelicots»
Voir les newsletters précédentes pour l’historique et le site  https://nousvoulonsdescoquelicots.org/  
Voir la Marche pour le climat du vendredi 20 Septembre 2019 (http://aid97400.re/spip.php?article337)
Mél du 10/03/2020 à 21:59  Parce que nous sommes de l’eau (https://nousvoulonsdescoquelicots.org/parce-que-nous-sommes-de-
leau/)
Mel du 02/12/2023 à 09:10 Rappel  http://www.editionslesliensquiliberent.fr/livre-Le_grand_sabotage_climatique-739-1-1-0-1.html 

2c-AID soutient la diffusion du film «Albatross»
Le film "Albatross" que possède AID, et que nous avons traduit en VOSTFR (avec l’accord du réalisateur) , est un remarquable film
animalier de 1h37, et nous conte les mésaventures des albatros de Laysan, à Midway, en plein milieu du gyre du Pacifique Nord. Il
retrace la naissance, la vie et la mort de ces oiseaux légendaires, au travers de la nourriture faite de plastiques que les adultes glanent
çà et là à la surface de l'océan. VO disponible sur le site https://www.albatrossthefilm.com mais sans sous-titrages. 

2d- AID soutient l’Association Négawatt Voir la newsletter du 31/12/2023 et précédentes pour l’historique
Découvrez le Blog  de Négawatt:
https://renovation-performante.fr/?fbclid=IwAR2J3SOkXoTPCzcnihG5avX1P7MZNFJYFdW8HflDDG2GGm8_OIWXsuwsEDA
N'hésitez  pas  également  à  diffuser  l'appel  proposé  en  téléchargement: https://negawatt.org/IMG/pdf/plaquettemecenat-
negawatt.pdf (pdf - 4 pages) Enfin, si vous disposez d’un compte sur le réseau LinkedIn, vous pouvez relayer le message que nous
avons publié à ce sujet.  Nous vous remercions par avance pour votre aide ! L'Association NégaWatt
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* Le 23/02/2024 à 19:00, Association négaWatt a écrit: Brèves d'info négaWatt n°158 Février 2024
https://newsletter.infomaniak.com/external/show-
email/eyJpdiI6IlRYdVFqNGY0a1UxMk1yb0tWMzhjT1R2MmllS1prKytIaHN5VjJwZEFDOEE9IiwidmFsdWUiOiJ6TllneTNWcWFldGtQem
JDOG91Ujd4NDRKeEdsRnpGYlRsWWpsNkpjeDZBPSIsIm1hYyI6ImMyZmM3ZGI2ZjY1Yzg5NDY3YWViYWU5ZWRjYmI3MTcyMTJk
M2EwOTgwZjhhYmU0NGNlNGZhZTcyYjdjZGUyYjIifQ==?t=1679134075 
Où est passée la planification écologique ? L’arrivée au Parlement d’un projet de loi de programmation sur l’énergie et le climat
(LPEC) au 1er semestre 2024 devait permettre la mise en cohérence des différents textes et travaux constitutifs de la planification
écologique. Aboutissement de la dynamique lancée au début du quinquennat avec la création du Secrétariat général à la planification
écologique (SGPE), cette séquence devait fixer les objectifs et les moyens que se donne l’État.
Ce projet de loi a ensuite été remplacé par un projet de loi sur la souveraineté énergétique, recentré sur la relance du 
nucléaire. L’Association négaWatt a analysé ce texte et a mis en évidence les risques associés à ce projet législatif dans un 
communiqué de presse, dont les messages principaux sont :
•La planification énergétique en France est confuse : on constate un manque de cohérence entre les objectifs de transition 
écologique et les priorités gouvernementales. Le basculement à Bercy des questions liées à la production d’énergie ne va pas dans le 
sens d’une programmation énergétique globale, cohérente et ambitieuse.
•Le projet de loi Souveraineté énergétique se concentre principalement sur le financement du nucléaire. Un nouveau 
paradigme énergétique émerge, faisant du nucléaire l’unique modalité de la transition ; la sobriété, l’efficacité et le déploiement des 
énergies renouvelables ne semblent plus perçus comme leviers indispensables. 
Lire le communiqué de presse 
(https://negawatt.statslive.info/c/6100172884/eyJpdiI6Ing0RnBsdzVvTjFuUDNpc1JlNGNEb05aR29hbTVOM0xESElxOFVKdGpTdGs9Ii
widmFsdWUiOiJjNUlzVW9JNE5OZ1FqTDVvMzJmaTRqOGt5Qk41T0IzcmdscjlZaFFDNjZ5MlhueGhUN1o3aG1ZTGwya21qZEQ5TjNY
cjVCVzdZZ290d1wvMFluZGwxYlE9PSIsIm1hYyI6IjZkOWYxZGRmMjllMmI2M2JhMjUwYWNjZGZkZWFjYTdmOGM0MmEzNGNhNzZj
OTcyOTYxYjEzNTE1YTUyZDg2YWEifQ==) 

*Le 24/01/2024 à 19:00, Association négaWatt a écrit: Brèves d'info négaWatt n°157 Janvier 2024
https://newsletter.infomaniak.com/external/show-
email/eyJpdiI6IlwvQzlxUk5DSkhTeHFZVTZ1YThDSytwcDZ1TTVlWEZ6ZjFsTkltMEYwNHcwPSIsInZhbHVlIjoiRkJadjd0RDRUck1
iVWNlR2JBMGFlMFJWK0wxUzVpOXVmNXFVVHBYQTFjZz0iLCJtYWMiOiJmNTdiYTdkZTUyMDkxZmIwYzc3YTY3M2IyN2RjNmI
5MTBjMzZkNDQwZGMxMjQyYThhN2EzZDY1ODIwMzRjMjRiIn0=?t=1650113121 
Meilleurs voeux à toutes et à tous ! 
Après son émergence dans le débat public en 2022, la sobriété s’est installée en 2023: le mot n’est plus tabou, mais il est encore
parfois mal compris même si nous avons pu nous réjouir de la mobilisation de l’hiver dernier.
Au cœur du projet de négaWatt depuis ses origines – l’Appel pour “un avenir énergétique sobre, efficace et renouvelable” a fêté
ses 20 ans en 2023! – la sobriété reste la colonne vertébrale des travaux de l’association en 2024:
● Notre participation au projet européen FULFILL, sur les conditions sociétales et organisationnelles facilitant la mise en œuvre de
mesures de sobriété, arrivera à terme. Une série d’événements de dissémination sont prévus dans l’été dont la participation à la
Summer study du European Council for an Energy Efficient Economy.
● Les efforts de plaidoyer européen seront orientés vers l'inclusion de la sobriété à l’agenda des élections européennes (6-9 juin), en
se fondant sur les conclusions du scénario CLEVER, avec notamment la publication d’un manifeste sur la sobriété.
● Le projet Minimal, feuille de route vers la sobriété en termes de matières premières minérales, verra la conclusion de son chapitre
sur le lithium avant l’ouverture de celui sur le cuivre.
● Nous lancerons nos travaux autour des retours d’expériences et de la mise en œuvre des mesures de terrain.
● Et bien sûr, nous poursuivrons nos activités permanentes de veille, plaidoyer et diffusion de nos travaux auprès de nombreux publics
grâce à nos porte-paroles, représentant·es, ambassadrices et ambassadeurs de choc !
Enfin, nous tenons particulièrement à remercier nos adhérent·es, mécènes, donateurs et donatrices pour leur soutien: malgré
les difficultés rencontrées par chacune et chacun, qui se ressentent forcément dans les associations, vous nous avez permis
de finir l’année 2023 avec une situation financière saine.
À titre exceptionnel, nous vous souhaitons une Méga énergie pour 2024! Hélène Gassin, présidente de l’Association négaWatt 

2e- AID soutient le groupe local réunionnais du collectif Pacte Finance-Climat
Voir le site: https://climat-2020.eu/fr/  .  A la suite du Cafeco 240 (http://aid97400.re/spip.php?article57), AID a subventionné de 400€
(200€ pour Mauréfilms, 200€ pour La Lanterne Magique) pour organiser une projection publique à prix libre à Saint-Denis  le
19/10/2019  du  film  «Albatross», film  exceptionnel,  illustré  par  la  guitare  envoûtante  d’Al  Lethbridge  et  le  piano  mélancolique
d’Ernesto Nazareth, réalisé par Chris Jordan, conférencier TEDx, réalisateur et photographe, de Seattle.
Dans le même domaine, AID soutient depuis Août 2017 NEWSRESEARCH SAS, qui développe à la Réunion un concept innovant de
production d’énergie utilisable dans des domaines très variés. 

2f-AID soutient le Collectif Réunionnais pour la Paix et la lutte des Chagossiens pour leur terre
Pour continuer à donner (car il y a encore des besoins): Contact : Solidarité Chagos <solidarite.chagos.run@gmail.com> Georges
Gauvin, président. Alain Dreneau, secrétaire. Pour faire un don, Les chèques sont à libeller à l'ordre de : C.S.C.R. et à adresser à : 
C.S.C.R. c/o M. Alain Dreneau 6 place la Folette 97420 Le Port. Pour un virement voici les coordonnées bancaires:  ASS COMITE
SOLIDARITE CHAGOS REUNION
CODE BANQUE: 18719 CODE GUICHET : 00082 N°DE COMPTE: 00004309300 CLÉ RIB : 81 BIC: BFCORERXXXX
IBAN: FR76 1871 9000 8200 0043 0930 081  DOMICILIATION: 97420 LE PORT. Merci d’informer: mrpourlapaix@gmail.com  

2g-AID soutient l’association ORANGE DiHOxyne Voir la newsletter du 18/12/2022 et précédentes pour l’historique
N'oubliez pas de régler votre cotisation annuelle avant le 31/12/2021. Pour cela allez sur le site d'OD (http://www.orange-dioxin.com/?
page=home&lang=fr ) vous y trouverez la marche à suivre ou écrivez à  HO Hai Quang <ho.haiquang@gmail.com> 

* Le 23/02/2024 à 05:14, Quang Ho a écrit: Vidéo - Canne à sucre : courte synthèse
Bonjour, Celles et ceux que mon point de vue intéresserait peuvent cliquer sur https://www.youtube.com/watch?v=wjFvOQqw-PY
Bonne journée Quang
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HO Hai Quang, 9 Rue Daniel Pongérard 97419 La Possession FRANCE Tel : 02 62 44 79 38 Quang Ho <ho.haiquang@gmail.com> 

* Le 16/01/2024 à 15:08, Quang Ho a écrit: Procès de Mme Nga : Agent Orange
Chers amis, je crois vous avoir  informé que ce procès en appel devrait  reprendre au premier trimestre 2024. Vincent Ricouleau,
professeur de droit, vient de publier un excellent article sur ce procès. Il tombe à un très bon moment. Ne manquez pas de le lire. 
https://www.village-justice.com/articles/agent-orange-combat-madame-tran-nga-par-vincent-ricouleau-professeur-droit,48325.html
Parmi les adhérents d'OD, il y a des juristes. Ils apprécieront la précision des arguments juridiques.
Dans un article très court, écrit pour le grand public, j'avais également fustigé le jugement scandaleux du tribunal d'Evry.
https://www.gaucherepublicaine.org/respublica-monde/lagent-orange-devant-la-justice-deux-poids-deux-mesures/7424103
Bonne lecture. Je profite de ce message pour vous informer que le cyclone n'a pas fait trop de dégâts chez moi, à La Réunion.
Amitiés à tous.Quang.
HO Hai Quang, 19 Rue Daniel Pongérard, 97419 La Possession,  FRANCE Tel : 02 62 44 79 38

2g1-Pour tout savoir http://www.orange-dioxin.com/ 
Orange DiHOxyne se mobilise sur deux domaines:
a) le financement d’opérations chirurgicales au profit de personnes au Vietnam atteintes dans leur chair par les conséquences de
l’Agent Orange pendant la guerre du Vietnam
b)  le  soutien  financier  et  moral  au  procès  intenté  par  Madame Nga,  franco-vietnamienne victime de  l’Agent  Orange contre  les
entreprises  qui  l’ont  fabriqué.  Voici  le  lien   http://www.agent-orange-vietnam.or  g Le  livre  de  Madame  Nga:
http://www.geo.fr/photos/reportages-geo/les-combats-de-toute-une-vie-l-obstine-destin-d-une-vietnamienne-160316

2g2-Faites des dons (fiscalement déductibles à 66%)  directement à Orange DiHOxyn
Pour régler, vous pouvez, à votre convenance,
1-faire un chèque à l'ordre de Orange DiHoxyn, et l'envoyer à HO Hai Quang, 19, rue Daniel Pongérard  97 419 - La Possession
2-faire un virement sur le compte d'OD:  IBAN FR25 2004 1010 2102 8468 1D01 859     BIC   PSSTFRPPSDR
3-faire  un  virement  par  Paypal.  Pour  cela,  aller  sur  le  site  http://www.orange-dioxin.com/index.php?page=don&lang=fr 
Puis, cliquer sur "faire un don / adhérer" or "donate / join" 
HO Hai  Quang  Président  d'Orange DiHoxyn 19,  rue  Daniel  Pongérard  97  419 -  La Possession   Ile  de  La  Réunion  FRANCE
Tel (à partir de France) : 02 62 44 79 38  Tel (autres pays) : + 262 262 44 79 38 Site d'OD : http://www.orange-dioxin.com/
Quang Ho <ho.haiquang@gmail.com>

2h- AID soutient RIVE
L’association RIVE (Réunion Immunodéprimés Vivre et Ecouter, http://www.association-rive.org/)  soutient à la Réunion (maison de vie
21 rue Malartic près du jardin de l’Etat à Saint Denis, permanence au CHU Félix-Guyon, Appartements de Coordination Thérapeutique,
campagnes de prévention)  et  dans l’Océan Indien via RIVE OI les personnes immunodéficientes.  Faites des dons (fiscalement
déductibles à 75% jusqu’à 1000€ de dons puis 66% au-delà, voir  http://www.association-rive.org/faire-un-don/  directement à RIVE.
Pour nous aider, vous pouvez faire vos dons :

• sur la cagnotte Leetchi: https://www.leetchi.com/fr/c/l9PDqyPr 

• par Paypal: https://www.paypal.com/donate?hosted_button_id=83DRFXN4FLXYY 
• par virement bancaire – IBAN : FR76 1871 9000 8000 8060 4210 034 – BIC : BFCORERXXXX 
• par chèque à l’ordre de Rive et à envoyer au: 21 rue Malartic – 97400 SAINT DENIS 

Je compte sur vous ! Solidairement, Catherine Gaud, Présidente de RIVE

2i- AID soutient le collectif Touch Pas Nout Roche 
AID est résolument opposée depuis 2003 au projet puis aux travaux de la Nouvelle Route du Littoral, pharaonique Grand Projet Inutile
Imposé pour satisfaire des lobbys économiques privés en gaspillant des fonds publics de plus en plus rares qui font défaut pour des
projets vitaux alors que la population réunionnaise souffre de plus en plus du recul des services publics.  Voir dans les newsletters
précédentes dans «AID soutient le collectif NON à la NRL». Pour faire plaisir au lobby des transporteurs routiers et des
carriers, la Région Réunion a  choisi de réaliser la moitié des 11km de route en digue massive remblayée sur l’Océan Indien, ce qui
nécessite pour la protéger de la fureur des cyclones, des roches massives volumineuses et solides, rares dans une île entièrement
volcanique. Il est nécessaire pour cela de trouver près de 20 millions de tonnes de roches.  La solution proposée par la Région est de
dévaster une des rares «coupures d’urbanisation», c’est-à-dire une zone où le littoral n’est pas urbanisé entre les communes de Saint-
Leu, des Avirons et d’Etang-Salé. A une certaine époque il était prévu de remblayer la fosse de 50m de profondeur et de 16 hectares
avec des ordures ménagères, ce qui faisait d’une pierre deux coups! Voir l’article  du 2 juillet «Réponse  d’AID à la troisième enquête
publique sur la modification du Plan Local d’Urbanisme de Saint-Leu» (http://aid97400.re/spip.php?article64) et l’article du 25 juin 2018
«Carrière de Bois Blanc: une ZAD, pas une ZAD» (http://aid97400.re/spip.php?article60) . AID a participé financièrement pour 500€ à
la collecte de fonds pour les recours juridiques.

2j- AID soutient la lutte contre les multinationales et leurs méfaits : TAFTA, MONSANTO, un même 
combat  Voir les éditions précédentes de la newsletter pour les actions jusqu’à fin 2019

2k- Campagne de dons à AID
Si vous payez de l'impôt sur le revenu, les dons faits à AID pour le financement des actions de ses collectifs vous procurent une 
déduction fiscale de 66% et une prime en Mercis (plafond 25% du don et cumul maximal de la prime 73 € par donateur et par an). 
Contactez JMT par mél sur j  ean-marc.tagliaferri@wanadoo.fr. Dons à faire par virement sur le compte bancaire d’AID: 
Domiciliation : SAINT DENIS REUNION ASS INITIATIVES DIONYSIENNES  

IBAN : FR76 4191 9094 0107 7304 3630 166 BIC : BNPARERXXXX
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3°) Activités de tiers auxquelles AID participe:

3a-AID participe à la défense des services publics Devant le déni de démocratie perpétré par la Macronésie et ses séides, avec
notamment un réel mépris permanent et total vis-à-vis de tout ce qui existe au-delà du périphérique parisien au contraire des discours
lénifiants, une ignorance complète volontaire des difficultés croissantes d’une majorité de la population, une volonté d’abaissement du
rôle du parlement croupion du fait de la majorité  gouvernementale pléthorique, un usage immodéré des ordonnances car même la
majorité gouvernementale ne semble pas fiable au pouvoir (suite des 49-3 de la mandature précédente) , le recours permanent à des
arguments fallacieux  repris en boucle avec les désormais fameux «éléments de langage» que les perroquets ministériels servent à
tout micro qui se tend vers eux, et à des méthodes qu’on pensait surannées telles que les rapports bidon, la poursuite de politiques
mortifères concernant le nucléaire, le diesel, l’agrochimie, la surmédication, la fracture sociale,  etc… . 
AID, association d’éducation populaire tournée vers l’action,  soutient par ses discours et ses réunions toutes les actions.
Mais cela ne suffit pas, car la défense des services publics entraîne de grands sacrifices pour ceux qui y travaillent et qui
n’ont plus que la grève pour se faire entendre. Tout le monde doit être solidaire, chacun selon ses moyens. D’où la collecte
achevée pour les cheminots. AID sera donc présente pour les futurs combats sociaux.  AID a donc relayé en 2018 la collecte de
soutien aux grévistes  de la  SNCF. Dans la  foulée,  elle  s’est  associée,  avec divers  autres  groupes oeuvrant  pour  la  relance du
ferroviaire, à la défense du train dans toutes les régions de France et notamment l’Etoile de Veynes, la défense de projets nouveaux de
trains internationaux (trains de nuit Cannes-Nice-Vintimille-Breil-Turin-Paris, train mixte couchettes-fret Francfort-Strasbourg-Nancy-
Lyon-Perpignan-Barcelone) et la défense de la ligne Nice-Breil-Tende-Cuneo-Limone au travers d’un projet en cours de lancement
«Etoile de Breil» avec le soutien des associations REN et OTN..Voir les diverses pétitions en ligne sur le site AID. 

Trains  de  Nuit: AID,  RET,  JMT  et  d’autres  personnes  physiques  de  la  Roya  ont  adhéré  à  OTN (Objectif  Trains  de  Nuit
http://www.lunatrain.eu/) puis à GEE (Grands Express Européens https://www.europatrains.eu/ )

Parmi  les  services  publics,  il  y  a  aussi  celui  des  télécoms.  AID  diffuse  bien  volontiers  une  relation  sur  les  pratiques
«commerciales»  d’Orange,  (http://www.aid97400.re/IMG/pdf/orangeparjpalletru.pdf)  relatées  par  Jean-Paul  Alletru,  un  ex-cadre  de
France-Télécom puis d’Orange, militant d’ATTAC et avec qui AID est en relation depuis toujours car il nous envoie mensuellement un
agenda des manifestations africaines (et réunionnaises!) de la région parisienne. 
Vous trouverez plus loin d’autres implications d’AID concernant les services publics, notamment contre la 5G, Linky

3b-PROMOTION DU REVENU DE BASE : Voir la newsletter au 31/12/2023 et précédentes pour l’historique

MFRB:     http://www.revenudebase.info. Loic Damey (ex membre du CA d’AID) est membre du COMLEG du MFRB pour la deuxième
année. Voir la newsletter du 18/12/2022 et précédentes pour l’historique
L'Initiative citoyenne européenne 2020/2021 pour un revenu de base  https://www.revenudebase.info/ice 

*Le 08/02/2024 à 17:44, MFRB a écrit: Le MFRB avance et a besoin de vous !
https://3wr8l.r.a.d.sendibm1.com/mk/mr/sh/6rqJ8GoudeITQLmvvBIVOQ6Xa0A/QYWPqd4IfNWm  
Venez partager vos compétences pour un projet d'avenir : LE REVENU DE BASE INCONDITIONNEL !
Le MFRB a besoin d'un.e coordinateur.trice pour l'ensemble de ses actions et notamment "Les Etats Généreux du Revenu de Base: La
protection sociale du XXIème siècle" à l'automne.
Envoyer CV et lettre de motivation à : recrutement@revenudebase.inf  o

* Le 01/02/2024 à 08:12, MFRB a écrit: Invitation aux prochaines Agoras - février 2024
https://3wr8l.r.sp1-brevo.net/mk/mr/sh/6rqJ8GoudeITQLmvvBIVOQ6Xa0A/bpRjr_xEXWE6 

Discussion libre 
(lien zoom: https://us06web.zoom.us/j/84145678062?pwd=YmNCSGdPZG9iQXB3UmR4UmNPWThWQT09#success) 
Samedi 10 février 2024 (19h30-21h30)
"Le totem du PIB".
Que mesure-t-il vraiment ?
Est-ce pertinent et si oui, pourquoi ?
Que pourrait-on mesurer d'autre ?

Formation 
(lien zoom: https://us06web.zoom.us/j/84145678062?pwd=YmNCSGdPZG9iQXB3UmR4UmNPWThWQT09#success) 
Mardi 20 février 2024 (19h30-21h30)
"Le RSA est-il réformable ?"
Comment il est calculé, quelles sont les conditions d'accès, les freins, les alternatives...bref, le RSA de A à Z !

Intervenant : Léon REGENT
Vice président de l'A.I.R.E (Association pour l'Instauration d'un Revenu d'Existence) et auteur des livres :
"La face cachée des prestations familiales"
"La face cachée des dispositifs socio-fiscaux"

* Le 18/01/2024 à 08:16, MFRB a écrit: Invitation à l'Assemblée Générale du MFRB (pour les adhérents)

* Le 17/01/2024 à 17:53, MFRB - Revenu de Base a écrit:  Fin du mois, fin du monde...même combat : celui du revenu de �
base!
https://3wr8l.r.a.d.sendibm1.com/mk/mr/sh/6rqJ8GoudeITQLmvvBIVOQ6Xa0A/CJf1PXyeuDMl 
Malgré la morosité ambiante et la vague dépressive qui nous submerge à l’annonce d’un nouveau gouvernement encore plus hors sol
et méprisant que jamais, nous sommes déterminé.es à continuer à porter cette étincelle de partage de nos richesses intérieures et
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extérieures qu’est le revenu de base inconditionnel.

Pour notre Assemblée Générale qui aura lieu les 18 et 19 février à Montreuil,  nous donnerons la parole à deux grands Activateurs
du Revenu de base inconditionnel que sont Baptiste Mylondo et Frédéric Bosqué, car ces deux-là ont fait beaucoup pour que cette
idée prenne corps dans nos esprits et dans la société française.Nous appelons joyeusement celleux qui ont encore un peu d’énergie à
partager, à venir gonfler nos rangs et nos actions futures (https://www.revenudebase.info/adherer).  L’Aventure du Revenu de base
ne fait que commencer, et comme le disaient certains : « c’est pas triste » !

* Le 10/01/2024 à 08:11, MFRB a écrit: Invitation aux prochaines Agoras - janvier 2024
https://3wr8l.r.a.d.sendibm1.com/mk/mr/sh/6rqJ8GoudeITQLmvvBIVOQ6Xa0A/5_G5Brsy_wVy

3c-AID  participe  au  combat  anti-Linky,  contre  la  5G et  contre  le  nucléaire  (un  volet  technique  de  la  lutte  contre  les
multinationales)
Voir  la  newsletter  du  31/12/2023  et  précédentes  pour  l’historique pour  les  autres  (nombreuses)  informations,  et
http://refus.linky.gazpar.free.fr Voir également ce site: https://www.robindestoits.org/6-Compteurs-dits-intelligents_r124.html 

Note de JMT: AID a, dès sa création en reprenant les activités du collectif ALERTE créé en 2001 par une partie des fondateurs d’AID,
participé, bien avant que le Linky soit dans le collimateur, à des actions contre les champs électromagnétiques trop élevés de plusieurs
relais GSM à la Réunion suite aux alertes des riverains dont certains étaient directement soumis au rayonnement des antennes. Puis
nous nous sommes rapprochés du collectif national Robin des Toits qui a mené des actions notamment à Paris visant à faire diminuer
les tolérances par des chartes ou en demandant l’application des normes européennes plus restrictives que les normes françaises. 
Nous avons aussi travaillé sur les dangers de la Wifi notamment envers les jeunes enfants qui y sont soumis chez eux ou dans les
crèches et les écoles. Dans la foulée nous avons diffusé la pétition mondiale contre la 5G.( https://www.5gspaceappeal.org/)  Cette
fois, il ne s’agit plus seulement d’ondes électromagnétiques dues aux antennes, il s’agit d’une folie furieuse qui vise à créer un monde
où  d‘ici  2025,  75  Milliards  d’objets  seraient  connectés,  qui,  même  avec  des  champs  unitaires  plus  faibles,  augmenteraient
considérablement le champ global. Il va falloir investir des centaines de milliards pour permettre des «services» d’un intérêt fort limité
et d’un coût social très élevé, quand on n’est  toujours pas capable d’assurer la nourriture correcte,  de l’eau potable,  un toit,  de
l’assainissement et des vêtements basiques à toute la population terrestre qui va, d’ici la fin du siècle augmenter de 50%. 
Il ne s’agit pas de se priver, il s’agit d’être raisonnable: à part quand on DOIT se déplacer, on peut toujours se connecter par un
câble dont  on peut  bloquer  les émissions non désirées si  il  est  «blindé».  Par ailleurs,  on génère une foultitude de données
(croissance annuelle actuelle 65% par an!!!)  dont la plupart sont stockées sans être ensuite traitées car on n’en a pas les
capacités et la vitesse de croissance des données générées par les capteurs dont on farcit tout et n’importe quoi est telle que
le retard ne semble jamais pouvoir être rattrapé. D’autant plus que le traitement de données a un coût et qu’il doit donc être couvert
par la commercialisation de ces données, ce qui ouvre le volet de protection de la vie privée (commun avec le Linky qui n’est jamais
qu’un engin connecté). Et surtout, la vitesse à laquelle tout cela se passe empêche d’examiner le côté éthique des problèmes, d’y
apporter des solutions politiques. 
Et enfin, nous allons bientôt nous retrouver noyés sous les «objets connectés morts», 10 fois plus nombreux que les humains, sans
personne pour s’en inquiéter ou en être responsable, objets pas forcément conçus pour être durables, ni recyclables, à l’image de
toute notre électronique actuelle qui est l’une des plus dangereuses sources de pollution de la planète. Sans compter le fait que pour
produire ces objets neufs, il va falloir faire une énorme ponction sur des matières premières rares, consommer énormément d’eau
douce qui commence à manquer, consommer de l’énergie pour la production, mais aussi  pour transporter. Et surtout stocker toutes
ces données.

*********************************************************************************************************************************************************
Nous soutenons donc depuis longtemps le travail de Stéphane LHOMME au sein de l’Observatoire du Nucléaire. 
Le fisc ayant, comme vis-à-vis d’un certain nombre d’autres acteurs citoyens contesté la faculté de défiscaliser les dons reçus, AID
met donc à disposition sa possibilité de défiscaliser les dons qui lui sont faits, dans la limite globale de 10.000€ et pour un
minimum  de  50€  par  virement  sur  son  compte  bancaire,  avec  mél  sur  jean-marc.tagliaferri@wanadoo.fr :   
Domiciliation : SAINT DENIS REUNION ASS INITIATIVES DIONYSIENNES
IBAN : FR76 4191 9094 0107 7304 3630 166 BIC : BNPARERXXXX
Lisez les derniers messages de Stéphane,. Inscrivez-vous à sa newsletter, assistez aux réunions des comités locaux anti-linky,
refusez vous-mêmes les agissements du gang Linky, diffusez l’information et harcelez vos élus pour qu’ils soient OBLIGES
DE CHOISIR (le mieux est qu’ils votent un arrêté municipal comme l’ont fait plus de 900 communes y compris des grosses comme Aix
En Provence)  en toute connaissance de cause,  ce qui  permettra  de les poursuivre,  éventuellement  au pénal,  si  les  dérapages
continuaient (déjà un mort par dysfonctionnement)

*  Le 05/02/2024 à 17:01, Stéphane Lhomme a écrit: [Refus.Linky.Gazpar.Eau] Enième procès d'UFC-QC contre moi + actus
diverses dont piratages et "Born to be in fire"
Bonjour à toutes et tous, quelques infos sur la résistance citoyenne contre les compteurs nuisibles Linky, Gazpar et cie, et le droit des
citoyens à garder les compteurs ordinaires.
1) Enième procès de la direction d'UFC-QueChoisir à mon encontre : jugement annoncé le 29 février
2) Rappels concernant la possible facturation spéciale pour les "sans-Linky"
3) Actu : de plus en plus d'affaires de piratage des Linky (prétendus infaillibles !)
4) Actu : Linky a failli carboniser Patrick Hernandez ("Born to be alive") !!!
Bonne continuation ! Stéphane Lhomme Directeur de l'Observatoire du nucléaire, Animateur de http://refus.linky.gazpar.free.fr

1) Enième procès de la direction d'UFC-QueChoisir à mon encontre : jugement annoncé le 29 février
Pour mémoire,  depuis  le  lancement  du  programme Linky fin  2015,  la  direction de l'UFC-QueChoisir  ne cesse de mentir en
prétendant que nous n'avons pas le droit de refuser ce compteur (*) et même que nous risquons la coupure de courant !
Critiqué par mes soins pour ces mensonges par un article publié fin 2016, la direction de l'UFC-QC a continué à mentir mais a aussi
lancé 4 procédures en justice à mon encontre, qui ont donné lieu à 7 jugements... gagnés par moi ! Jamais rassasiée de prendre
des claques, elle est allée en cassation et a obtenu que soit refait le dernier procès en appel (deux jugements : l'UFC et une journaliste
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de QueChoisir).
Près de 8 ans (!) après mon article, cette audience a donc eu lieu le 1er février et s'est déroulée très favorablement (voir compte-rendu
en fin de mail par Jean-Pierre du Collectif Parisien et Guy d'Artic33) mais il faut quand même attendre le 29 février : la justice est un
sport dangereux, on ne sait jamais...
Merci aux courageuses et courageux qui sont venus me soutenir (cf photo jointe) et pour tous les messages d'encouragement.
(*) UFC-QC ment encore en 2023 encore malgré les claques reçues en justice :
https://www.quechoisir.org/conseils-location-les-idees-recues-sur-la-fourniture-d-energie-n109790/ (Point 6)

2) Rappels concernant la possible facturation spéciale pour les "sans-Linky"
Je continue à recevoir des messages de gens qui découvrent que les "sans-Linky" sont visés par une possible facturation de la "relève
à pieds" (sachant que les Linky, eux, envoient automatiquement la consommation).Pourtant cette affaire est  en Une de mon site
depuis plus d'un an et a fait l'objet de plusieurs mails. Elle était aussi au coeur des procès avec UFC : dès mars 2016, la commission
de régulations de l'énergie (CRE) annonçait que les gens qui auraient refusé le Linky se verraient appliquer une facturation spécifique
(bien  lire  une  facturation,  et  non  une amende ou pénalité)  ce qui  était  clairement  la  reconnaissance du droit  à  garder  son
compteur ordinaire.
En clair, même si nous contestons cette facturation (des procédures sont en cours devant le Conseil d'Etat), le fait est que, dans un
premier temps, elle a un immense intérêt  pour nous :  elle confirme offciellement que nous pouvons légalement garder nos
compteurs ordinaires. 
Qui plus est, il est possible de façon parfaitement légale d'échapper à cette dite facturation au moins jusqu'en 2025 (et peut-être
plus longtemps encore, nous verrons bien). D'autre part, même si elle devait être appliquée, beaucoup de gens préfèreront payer 9
euros tous les deux mois plutôt que d'être "Linkysé". Et enfin, ladite facturation est somme toute assez modeste et en tout cas bien
moins chère que les brutales augmentations de factures qui suivent très souvent la pose du Linky ! 

3) Actu : de plus en plus d'affaires d'erreurs et de piratages des Linky (pourtant prétendus infaillibles !)
Un des arguments bidons avancés par les dirigeants politiques et industriels pour "justifier" le Linky était  que, avec ce compteur
prétendu "intelligent", disparaitraient les erreurs et les piratages. La réalité est bien entendu inverse. La presse régionale fourmille
d'articles relatant des facturations insensées causées par le Linky et des affaires de piratage de plus en plus nombreuses. Quelques
exemples parmi d'autres :
Arnaque : il trafiquait les compteurs Linky pour faire baisser les factures d'électricité
Fraude au compteur Linky : un phénomène en pleine expansion avec la flambée du prix de l'électricité
Linky : ce bug augmente votre facture d’électricité même quand le compteur est déconnecté
(affaire résolue avec la participation d'un groupe local... de l'UFC-QC !!!)

4) Actu : Linky a failli carboniser Patrick Hernandez ("Born to be alive" !!!)
Patrick Hernandez, l'auteur-compositeur-interprête du hit mondial et intemporel "Born to be alive", coulait de paisibles jours dans le
Vaucluse en profitant  des rentes de son hit.  Du moins jusqu'au 13 janvier 2024 lorsque  le compteur Linky a pris feu et  failli
carboniser l'artiste (qui aurait mieux fait de refuser ce compteur malfaisant). Désormais, il pourra chanter "Born to be in fire" !

-------- Message transféré --------
Résumé du procès du 1er février 2024 :  L’UFC-Que-Choisir attaque encore Stéphane LHOMME .
Rappel des faits : Un article de l’UFC Que Choisir affirmait le 2 mars 2016 que « les clients ne peuvent s’opposer à l’installation du
nouveau compteur », Stéphane LHOMME, découvre alors que ce journal, à l’origine association sans but lucratif, a constitué une filiale
pour procéder à des achats groupés d’électricité pour ses adhérents. Il déclare donc que l’UFC Que choisir n’est plus indépendante,
puisque elle a « organisé sa propre corruption et trahi les consommateurs » en s’alliant à une filiale de Total-Energie et à ENEDIS…
Stéphane intitule le titre de son article réponse : Que trahir !
Jeudi 1° février 2024, Stéphane Lhomme paraissait devant la cour d’appel de Paris alors que l’UFC Que choisir a déjà perdu 7
jugements en diffamation précédents.
A l’appel de SCALP idf, quelques militants s’étaient déplacés pour affirmer leur solidarité. Pendant 2h, chaque partie a pu s’exprimer
devant  la  cour.   Stéphane  et  son  avocat  expliquant  clairement  les  enjeux,  mensonges  et  manquements  à  l’origine  de  ces  faits
reprochés datant de 8 ans. 
L’affaire n’est pas anodine, le journal refuse d’être mis en défaut. S’adressant à ses lecteurs, dans l’édito de Janvier 2024, ARNAUD de
BLAUWE (rédacteur en chef) souligne la  mission du magazine: «Que choisir est un journal qui  s’engage,  qui enquête en  toute
indépendance sur la qualité des services proposés…qui prend fait et cause pour les consommateurs sans jamais s’accommoder
d’une vérité prémâchée…».
Jugement rendu le 29 Février 2024.  Jean Pierre Clément ( Scalp ) et Guy Dalet.( Artic33)

* Le 16/01/2024 à 13:14, OBSERVATOIRE DU NUCLEAIRE a écrit:Nucléaire : les âneries de M. Bouglé sur divers plateaux de télé 
Il n'existe pas de réacteur "mangeur de déchets nucléaires" !  Invité sur différents plateaux de télévision (BFM, Cnews, etc), un certain Fabien
Bouglé parvient à abuser téléspectateurs mais aussi journalistes (pour la plupart totalement ignorants concernant le nucléaire) avec une série de
balivernes plus énormes les unes que les autres. Voici quelques mises au point.

- Il n'existe pas de réacteur "mangeur de déchets nucléaires" Le bonimenteur Bouglé laisse pantois et subjugués ses interlocuteurs ignorants en
leur parlant de réacteurs "mangeurs de déchets" qui auraient déjà réglé la question des déchets radioactifs si un infâme lobby écolo, "trahissant la
France au profit de l'Allemagne" (sic !), n'avait pas "empêché" l'avènement de tels réacteurs. Ainsi, comme on jette une bûche dans une cheminée, il
suffirait de mettre les déchets radioactifs produits par les centrales actuelles dans un réacteur "magique" pour que ces déchets disparaissent. M. Bouglé
finit par livrer son "secret": les réacteurs prétendus "mangeurs de déchets" sont tout simplement…  les surgénérateurs : un type de réacteur que
l'industrie nucléaire mondiale échoue à faire fonctionner depuis 70 ans, comme Superphénix en France! Et, quand bien même cela marcherait, cela ne
ferait en aucun cas disparaître les déchets radioactifs. De plus, c'est moins de 1% des combustibles nucléaires (les déchets les plus radioactifs) qui
pourraient théoriquement voir leur durée de vie réduite, mais sans pour autant disparaître et en devenant encore plus rayonnants ! Dans le nucléaire
comme ailleurs, les miracles n'existent pas. VOIR PRÉCISIONS PLUS BAS

- Le projet Astrid n'était pas "en passe de réussir" et n'a pas été "repris par Bill Gates" 
Malgré son joli prénom, le projet de réacteur  Astrid n'était rien d'autre qu'un petit Superphénix : un surgénérateur refroidi au sodium. Voyez le
"progrès" : 40 ans après le lancement de Superphénix (puissance de 1240 MW), le CEA a voulu faire une nouvelle tentative avec un réacteur deux fois
moins  puissant (600  MW),  avant  de  tout  abandonner.  Il  faut  aussi  dire  que  les  autres  pays  nucléarisés  se  sont  aussi  cassé  les  dents:  le

https://www.ledauphine.com/faits-divers-justice/2024/01/14/un-compteur-linky-en-feu-chez-patrick-hernandez-l-interprete-de-born-to-be-alive
https://www.ledauphine.com/faits-divers-justice/2024/01/14/un-compteur-linky-en-feu-chez-patrick-hernandez-l-interprete-de-born-to-be-alive
https://www.youtube.com/watch?v=9UaJAnnipkY
https://www.phonandroid.com/linky-ce-bug-augmente-votre-facture-delectricite-meme-quand-le-compteur-est-deconnecte.html
https://www.tf1info.fr/conso/linky-fraude-au-compteur-enedis-un-phenomene-en-expansion-avec-la-flambee-du-prix-de-l-electricite-en-france-2279791.html
https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/gard/ales/arnaque-il-trafiquait-les-compteurs-linky-pour-faire-baisser-les-factures-d-electricite-mais-il-a-ete-trahi-par-son-train-de-vie-2917677.html
http://refus.linky.gazpar.free.fr/menace-facturation.htm
http://refus.linky.gazpar.free.fr/
http://refus.linky.gazpar.free.fr/
https://www.quechoisir.org/conseils-location-les-idees-recues-sur-la-fourniture-d-energie-n109790/


surgénérateur japonais de Monju a été définitivement stoppé après d'innombrables défaillances, un terrible incendie et des fuites de sodium;  le
surgénérateur allemand de Kalkar n'a jamais pu être mis en service;  les USA ont abandonné la filière. Seule la Russie parvient à faire hoqueter
péniblement son BN800… qui ne réalise cependant aucun des miracles attendus (produire "plus de matières fissile qu'il n'en consomme", "manger"
les déchets radioactifs et autres balivernes). Quant à Bill Gates, il fait partie des zozos qui, ces dernières années, ont annoncé différents types de
réacteurs miraculeux, toujours prétendus aptes à produire une électricité "bon marché, sans risque et en générant peu de déchets" (bla bla bla).
Depuis 2006, Bill Gates et sa société Terrapower ont d'abord essayé de faire fonctionner un réacteur "à ondes progressives", puis un "à sels fondus",
tous deux abandonnés après avoir gaspillé des milliards. Désormais Gates rêve de mettre au point… un réacteur à neutrons rapide refroidi au
sodium : retour à la case Superphénix et aux 70 ans d'échec de l'industrie nucléaire mondiale…

- Les déboires du nucléaire français sont causés par… le nucléaire français ! Les "méchants écolos antinucléaires" et les prétendus "traîtres à la
solde de l'Allemagne" dénoncés par l'inspecteur Bouglé ne sont pour rien dans les désastres du nucléaire français : EDF, Areva (devenue Orano) et le
CEA se débrouillent très bien tout seuls ! Par exemple :
- Désastres industriels et financiers des chantiers EPR de Finlande, Flamanville et Angleterre : 15 ans à 20 ans (au lieu de 4 ans et demi) pour
faire un réacteur qui coûte 20 milliards au lieu de 3, et qui comporte de graves malfaçons
- Scandale inouï des milliers de pièces défectueuses (dont la fameuse cuve de l'EPR de Flamanville) produites par Areva dans ses usines du
Creusot.
- Flops catastrophiques et ruineux des chantiers des réacteurs Iter (fusion) et RJH
- Affaire de la corrosion sous contrainte (jusqu'à 32 réacteurs sur 56 arrêtés en même temps en 2022)
- Etc
Contrairement à une légende savamment entretenue, l'industrie nucléaire française n'est en rien "triomphante", "la meilleure du monde", "à la pointe de
la technologie" : en réalité, EDF (en situation de faillite), Areva (renommée Orano après dépôt de bilan) et le CEA (sous perfusion de l'argent public) ne
cessent de se ridiculiser et de laisser des factures astronomiques aux Français.

- La fermeture de Fessenheim n'est pas la cause des pénuries d'électricité en France et des importations depuis l'Allemagne  M. Bouglé
prétend que la France était exportatrice vers l'Allemagne avant la fermeture de Fessenheim et qu'elle est subitement devenue importatrice du fait de
la fermeture de cette centrale en 2020. Il raconte n'importe quoi. En réalité, il y a des échanges (dans les deux sens) entre les deux pays tout au long
de l'année. Lorsque l'on fait le bilan au 31 décembre, c'est toujours la France qui est importatrice depuis l'Allemagne (*), et ce depuis plus de 25
ans (**), c'est-à-dire bien longtemps avant la fermeture de Fessenheim. Ce phénomène est principalement dû à l'option absurde du chauffage
électrique massivement développé en France pour "justifier" le nucléaire: dès qu'il fait froid, la consommation d'électricité est telle qu'elle dépasse
largement les capacités du parc nucléaire français, même lorsqu'il fonctionne correctement !
On notera d'ailleurs le ridicule de la thèse selon laquelle la vie était merveilleuse en France avec 58 réacteurs et qu'elle est subitement devenue
dramatique avec "seulement" 56 réacteurs, ce qui reste en réalité un nombre insensé. Pour mémoire, par exemple lors de la crise de la corrosion
sous contrainte, la France a été sauvée en important massivement de l'électricité depuis les pays voisins, qui ne comptent que quelques réacteurs,
voire carrément aucun.
(*) On peut bien sûr critiquer le fait qu'une partie non négligeable de l'électricité allemande est produite par des centrales au charbon (même si la part
des renouvelables est en augmentation exponentielle), mais le fait est est que c'est cette électricité "sale" qui chauffe la France tous les hivers, et
les Français adeptes du nucléaire ne vont pas jusqu'à refuser cette électricité et rester dans le froid et le noir !
(**) A part, de très peu, en 2011 : suite à la catastrophe de Fukushima, l'Allemagne a fermé immédiatement 8 réacteurs. Mais, dès 2012, la France était
redevenue importatrice nette depuis l'Allemagne…

POUR APPROFONDIR La blague des réacteurs "mangeurs de déchets"

Notons d'abord que les réacteurs nucléaires produisent continuellement des quantités insensés de déchets radioactifs de divers ordres, allant des
combustibles nucléaires aux outils et vêtements utilisés dans les centrales, qui sont contaminés… et ne peuvent être "mangés" ! Mais concentrons-
nous sur les plus radioactifs, les combustibles usés, ceux qui sortent du cœur du réacteur après utilisation. En écoutant M. Bouglé, le téléspectateur
non averti (et le journaliste ignorant) pensent qu'il suffit de récupérer ces combustibles et de les mettre dans le prétendu "réacteur mangeur de déchets"
pour que ce dernier fasse disparaître ces déchets… tout en produisant de l'électricité! Jackpot, bravo et merci pour tout. Mais voilà, le père Noël n'existe
pas et tout ceci n'est que balivernes. Voici pourquoi.
Les combustibles usés comprennent quatre types d'éléments: du plutonium, de l'uranium, des produits de fission et des actinides mineurs. Notez que la
très grande majorité de la radioactivité est contenue dans ces deux dernières catégories. Pour tenter une réutilisation, il faut déjà effectuer des actions
de séparation dans une usine gigantesque comme celle de La Hague. Ces opérations nécessitent une consommation très importante d'électricité, et il
est de plus fait usage de grandes quantités de produits chimiques terriblement corrosifs et dangereux : on est bien loin de l'énergie "propre" à même de
"sauver la planète"….

- Le plutonium: Il est utilisé par les militaires pour leurs armes atomiques. Un peu de ce plutonium peut être récupéré pour faire du combustible (dit
"mox") utilisable dans les centrales actuelles, ce qui aggrave les conséquences d'un accident lorsqu'il se produit, comme ce fut le cas à Fukushima. Les
différentes études  montrent  que cette  option  ne permet  d'  "économiser"  que très peu d'uranium provenant  des  mines.  Mais  en aucun cas ce
plutonium n'est "mangé" ou "incinéré", on le retrouve presque intégralement après utilisation.

- L'uranium: L'uranium issu de ces opérations de séparations, dit "uranium de retraitement", est théoriquement réutilisable à la place de l'uranium issu
des mines mais, en réalité, cette option pose divers problèmes techniques. EDF tente d'en utiliser depuis des années dans la seule centrale de Cruas
(Ardèche), après ré-enrichissement… en Russie (merci Poutine !). Mais cela reste très marginal et, là aussi, en aucun cas cet uranium n'est "mangé"
ou "incinéré", on le retrouve aussi presque intégralement après utilisation.
- Les produits de fission: On ne peut rien en faire, à part les vitrifier, et les stocker pendant des millénaires !

- Les actinides mineurs: Ce sont les seuls éléments des déchets radioactifs qui pourraient  théoriquement voir leur durée de vie réduite dans des
surgénérateurs… tout en devenant encore plus radioactifs ! Mais, même si un tel "exploit" se produisait (à condition de parvenir enfin à exploiter
correctement des surgénérateurs), les actinides mineurs ne seraient pas pour autant "mangés", "incinérés" ou "désintégrés". Dans les faits, ils
sont vitrifiés comme les produits de fission et doivent être stockés pendant des millénaires.

Conclusion: Il n'existe bien évidemment aucune technologie permettant de "manger" les déchets nucléaires, tout est plus est-il possible théoriquement
(mais pas dans les faits) d'en dégrader une toute petite partie, et encore, au prix de nouvelles contaminations radioactives et chimiques et d'une très
importante consommation d'énergie.  Une bonne fois pour toute, rappelons qu'il n'existera jamais de miracle nucléaire ,  que ce soit avec des
réacteurs magiques, ou en remplaçant l'uranium par du thorium (la filière thorium est elle aussi celle des surgénérateurs !), ou avec la fusion, ou en
appelant "de 4ème génération" ou "SMR" des vieux projets qui n'ont jamais fonctionné…

Stéphane Lhomme, Directeur de l'Observatoire du nucléaire, Janvier 2024

* Le 08/01/2024 à 15:41, OBSERVATOIRE DU NUCLEAIRE a écrit: Nucléaire : les fanfaronnades de Mme Pannier-Runacher,
"Tartarine des électrons"
Observatoire du nucléaire - http://www.observatoire-du-nucleaire.org Communiqué du 8 janvier 2024
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La ministre se rêve "un destin  à la Giscard" et  croit  pouvoir  laisser  son nom dans l'Histoire  en parsemant le pays de réacteurs
nucléaires qui, pour la plupart, ne verront en réalité jamais le jour.

Dans l'édition du dimanche 7 janvier 2024 du quotidien La Tribune, la ministre de la Transition énergétique, Mme Pannier-Runacher,
s'est à nouveau ridiculisée par des fanfaronnades en faveur du nucléaire, dans la lignée de ses précédentes déclarations. Ainsi, alors
qu'Areva (devenue Orano) et EDF ont démontré leur totale incapacité à construire des réacteurs nucléaires sans que la durée des
chantiers et leurs budgets ne soient multipliés de façon insensée, Mme Pannier-Runacher avance sans rire qu'EDF va non seulement
parvenir à construire les 6 EPR annoncés par M. Macron dans son discours du 10 février 2022, mais que beaucoup d'autres réacteurs
seront ensuite construits. Ainsi, la ministre annonce l'équivalent de 8 autres EPR, voire plus encore, mais "sans graver dans le marbre
telle ou telle technologie": Mme Pannier-Runacher pourrait donc sortir de son chapeau magique un mystérieux nouveau modèle de
réacteur,  dont  personne  n'a  entendu  parler,  à  moins  qu'elle  n'entende  commander  des  centrales  à  Pékin  ou  Moscou.

M. Macron et Mme Pannier-Runacher ne sont pas les seuls à se ridiculiser : ces derniers mois, plusieurs dirigeants politiques de divers
pays se sont eux aussi laissé aller à faire des effets d'annonce concernant la construction de centrales, étant clairement ignorants de la
sombre réalité de l'industrie atomique. Ainsi, selon les statistiques les plus officielles (en particulier celles de l'Agence internationale de
l'énergie), la part du nucléaire dans la production mondiale d'électricité est passée de 17,1% en 2001 à 9,2% en 2022. Ce véritable
effondrement va d'ailleurs continuer avec la fermeture inéluctable de plus de 150 réacteurs anciens dans les 10 ans à venir et avec
l'incroyable essor des énergies renouvelables. En effet, après avoir été longtemps raillées, les énergies renouvelables battent partout
dans le monde des records de production à des tarifs remarquablement bas, submergeant le nucléaire dont, a contrario, les coûts
montent en flèche. Les récentes annonces d'un triplement de la capacité mondiale du nucléaire relèvent de la pure science-fiction, le
simple maintien du niveau actuel semblant déjà inatteignable.

Appuyée sur ce dossier par le RN, les Républicains et le Parti communiste, la macronie est en train de faire manquer à la France le
train  des  énergies  renouvelables  et  à  persister  bêtement  dans  la  voie  de  garage du nucléaire.  Mme Pannier-Runacher  pousse
l'aveuglement jusqu'à déclarer que "l'invasion de l'Ukraine nous a rappelé à quel point il était important de se protéger des aléas
géopolitiques", oubliant que la centrale nucléaire de Zaporidja est l'objet de bombardements et que, parsemée de centrales, la France
est d'une totale vulnérabilité face à d'éventuels ennemis. Tout à son "destin", la ministre ne sait pas encore qu'elle ne verra jamais les 6
à 14 EPR annoncés, et encore moins les réacteurs supplémentaires dont elle rêve pour se croire importante. En revanche, on peut
hélas penser qu'EDF va pouvoir lancer les chantiers de deux EPR à Penly (Seine-Maritime), qui ne manqueront pas de tourner au
désastre industriel et financier, suivant le dramatique exemple des EPR de Finlande, de Flamanville et d'Hinkley Point (Angleterre).

Les  retards  et  surcoûts  des  deux  EPR en  service  en  Chine  ont  été  moindres  mais  néanmoins  très  importants,  et  les  graves
dysfonctionnements de ces réacteurs -  dont le premier est  arrêté depuis des mois suite à d'importantes fuites radioactives -  ne
manqueront pas de se produire sur les autres exemplaires… si EDF parvient toutefois à les mettre en service! En fin de compte, il
assez plausible que Mme Pannier-Runacher laisse effectivement son nom dans l'Histoire de France, avec M. Macron et les dirigeants
d'EDF, mais ce sera pour avoir aveuglément cru en l'atome et avoir plongé la France dans une dramatique impasse énergétique.

3d- AID soutient DREAMINGS FILMS et Vanessa ESCALANTE 
Voir la newsletter du 18/12/2022 et précédentes pour l’historique

Campagne de financement participative Association Dreamings Films. AID a fait un don de 1000€. «L'argent récolté servira à payer
les frais de voyage pour me rendre dans le désert  mais aussi à assurer les frais de nourriture des femmes qui  participeront au
tournage. Je réaliserai le film en auto production comme je l'ai fait pour mon premier documentaire "La révolte des rêves" en 2014, qui
a  reçu  3  prix  pour  son  engagement  auprès  de  clans  aborigènes  du  Territoire  du  nord»  et  dont  AID  était  déjà  partenaire.
https://www.helloasso.com/associations/dreamings-films/collectes/soeurs-de-la-terre. 

https://www.helloasso.com/associations/dreamings-films/collectes/soeurs-de-la-terre
https://www.latribune.fr/climat/energie-environnement/il-faut-du-nucleaire-au-dela-des-six-premiers-epr-agnes-pannier-runacher-ministre-de-la-transition-energetique-987260.html


Si  vous  êtes  imposables,  et  voulez  défiscaliser  votre  don  à  66  %  via  AID,   merci  de  contacter  préalablement   jean-
marc.tagliaferri@wanadoo.fr  pour les modalités pratiques

LOVE SKINS Un film de soutien aux traditions Aborigènes 
Présentation de l'histoire: Une femme française veut transmettre à sa belle-fille, métisse aborigène de 16 ans, sans lien avec sa culture
d’origine,  le voyage de ses rêves :  une initiation traditionnelle  avec des femmes du désert.  Les deux femmes,  dans leur  quête
identitaire et maternelle, traverseront bientôt un rite ancestral de passage Mère-Fille. Une rencontre de femmes à femmes au coeur de
l'Australie.

Actions en cours: Des tableaux sont en vente au profit de la cause aborigène (http://aid97400.lautre.net/spip.php?article1488 ) AID
vous propose de continuer à financer Dreamings Films. Des exemplaires du DVD « Sovereignty Dreaming, la révolte des Rêves» sont
disponibles pour les donateurs. Contact sur aid97400@orange.fr pour les modalités pratiques. 

3e-AID aide la Grèce 
Voir la newsletter du 31/12/2023 et précédentes pour l’historique, le site:  http://lamouretlarevolution.net et le blog: http://blogyy.net
Si certains d'entre vous peuvent participer, cela nous permettra d'étendre nos moyens d'agir (denrées et soutien financier).

* Le 25/02/2024 à 11:36, Yannis Youlountas a écrit: Nouvelles de Grèce (février 2024)
http://blogyy.net/2024/02/24/nouvelles-de-grece-24-fevrier/ 
UN POUVOIR DE PLUS EN PLUS AUTORITAIRE ET RÉPRESSIF MAIS UNE BELLE VICTOIRE À EXARCHEIA!
La lente dérive vers le fascisme de tous les régimes en Europe se confirme actuellement en Grèce, comme ailleurs. Elle se caractérise
un peu partout par des éléments précis :
– des lois de plus en plus dures contre les migrants, les solidaires et les collectifs en luttes ;
– des tribunaux de plus en plus sévères ;
– des gouvernements de plus en plus arrogants et décomplexés dans leurs délires autoritaires ;
– une police de plus en plus violente et omniprésente ;
– une armée qui se positionne clairement en second rideau, avec des moyens à la hausse et des manœuvres dont l’objet principal est 
la répression d’une hypothétique insurrection sociale ;
– un contrôle bureaucratique et technologique de plus en plus oppressant de nos vies toutes entières, sans séparation réelle entre la 
sphère publique et la sphère privée ;
– un objectif avoué de censurer progressivement de toute parole prétendument menaçante contre le système politique ou ses 
représentants, au prétexte qu’elle représenterait un « danger pour l’ordre social et la paix civile ».

Une fois de plus, ce qui se passe en Grèce donne à réfléchir sur ce qui se prépare également ailleurs en Europe, comme un 
laboratoire, une ligne de front. En effet, l’exemple grec a permis d’expérimenter, d’année en année, à la fois le durcissement du 
capitalisme et de la société autoritaire sur le continent, mais aussi différentes formes de résistances.

UN NOUVEAU CODE PÉNAL POUR RÉPRIMER LES OPPOSANTS
En Grèce, ce jeudi, le code pénal a encore été modifié ! Une fois de plus, la droite au pouvoir s’est acharnée à durcir la loi contre le
mouvement social, malgré l’opposition des partis de gauche. Comme à chaque fois, un cheval de Troie a été utilisé pour justifier le
renforcement des peines, dans les médias dominants : «la répression des violences domestiques», en particulier celles faites aux
femmes.

Sauf que, dans la réalité, il s’agit plutôt d’un arsenal de plus contre toutes les actions de résistance au sein de la base sociale. 
Désormais en Grèce, on peut être poursuivi pour des broutilles et aller en prison pour des motifs auparavant secondaires. Le seuil 
juridique entre le délit et le crime a été déplacé, notamment pour les actions collectives, avec des conséquences délirantes.
Déjà,  en  2022,  le  gouvernement  grec  avait  modifié  l’article  187A du  code  pénal  qui,  désormais,  qualifie  d’organisation
criminelle tout collectif d’au moins trois personnes menant ensemble des actions illégales, même mineures . Cette loi vise en
priorité le groupe anarchiste Rouvikonas qui est en première ligne, dans le collimateur du pouvoir, en tant qu’opposition politique réelle
sur le terrain et agissant quotidiennement en soutien de la base sociale, dans la lutte et la solidarité, avec une côte de popularité qui ne
cesse de monter. Le bras de fer entre l’État et Rouvikonas ne cesse de se durcir et son issue pourrait être explosive dans les temps
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qui viennent, trois ans après le scandale de la fabrique de faux témoignages par la police contre deux membres du groupe
anarchiste, heureusement innocentés lors d’un procès retentissant en novembre 2021 (rappel des faits : 
http://blogyy.net/2021/11/25/anarchistes-7-0-etat-grec-%E2%98%85-merci-a-tous-les-soutiens/ 
Désormais, n’importe quel collectif  de lutte peut aisément se retrouver dans le même cas :  lutte écologiste, lutte sociale, lutte
syndicale ou action solidaire avec les sans-papiers, tout le monde est concerné !  En d’autres termes, le pouvoir veut criminaliser
les luttes au point de classer en organisation terroriste des collectifs qui n’ont jamais tué personne et se limitent à des dégâts matériels.
Cette nouvelle  marche franchie est  une véritable menace pour tout le mouvement social  en Europe.  N’importe quel  groupe
pratiquant un peu de sabotage ou bloquant des événements pourrait subir cette épée de Damoclès judiciaire, ailleurs sur le continent.
Les deux conséquences principales ? D’une part, des sanctions beaucoup plus lourdes et, d’autre part, ces sanctions frapperaient tous
les membres identifiés d’un même collectif et pas seulement les auteurs de l’acte ayant entraîné les poursuites.

* Le 08/01/2024 à 13:08, Yannis Youlountas a écrit: J-1! Rendez-vous à partir de demain partout en France, Suisse et Belgique.
http://paspeurdesruines.net/spip.php?article20   
Il en fallu du temps pour faire ce nouveau film ! Quatre ans ! Cela semble faire une éternité qu’on ne s’est pas revus dans les salles,
n’est-ce  pas? Souvenez-vous :  pour  nos trois  films précédents,  la  puissance de  votre bouche-à-oreille  (et  de  quelques  médias
alternatifs)  avait  réussi  à  ridiculiser  le  silence  des  médias  dominants…  Au  fil  des  semaines,  les  salles  étaient  pleines  et  les
blockbusters crétins basculaient souvent en salle 2. 10 ans après «Ne vivons plus comme des esclaves», 8 ans après «Je lutte donc je
suis» et 5 ans après «L’Amour et la Révolution», les choses ont parait-il changé. Les cinémas ont souffert de l’épisode covid et des
Netflix et cie. Les perspectives politiques et écologiques sont inquiétantes. Les mouvements sociaux sont parait-il fatigués. Ah bon ? 

Nous verrons bien. Ensemble, je l’espère. Tous ensemble, c’est-à-dire en convergence de luttes. Parmi les partenaires et soutiens des
soirées, j’ai remarqué: les organisations libertaires, ATTAC, la LDH, RESF, les Amis du Diplo, la Horde, les CNT, Sud Solidaires, des
UL de la CGT, des groupes antifascistes, libertaires, autonomes, écologistes, des associations d’aide aux migrants, le DAL et des
réseaux de squats, des SEL, des enseignants membres de l’ICEM-Pédagogie Freinet, des réseaux de luttes locales et globales, des
collectifs d’artistes, des cuisines solidaires et j’en passe… Et puis surtout, ici et là, la porte reste ouverte : si une projection va avoir lieu
dans votre ville ou votre département, contactez-nous pour rejoindre l’arc des partenaires et soutiens de la soirée. Si vous êtes fauché
et  que  la  projection  est  prévue  dans  un  cinéma,  ce  qui  valait  pour  les  films  précédents  vaut  toujours  :  contactez-nous  via
maud@paspeurdesruines.net   et vous trouverez discrètement une invitation dans une enveloppe à votre nom à la caisse du cinéma.
On l’a toujours fait, on le fera toujours, le fric ne sera jamais un obstacle pour voir nos films et être de la fête.

Ce qui n’est pas précisé sur la carte, c’est que dans chaque ville de projection, il y aura de un à trois fourgons sur place, qui partiront
en Grèce à l’issue de la tournée (quatre d’entre eux partiront un peu plus tôt, dont deux en février et deux en mars, avant la grosse
vague d’avril, dont une surprise formidable venue de Belgique). Mais là encore, il ne faut pas se sentir obligé de participer en apportant
quelque chose pour les initiatives solidaires autogérées en Grèce, dont plusieurs sont présentées à l’écran. Chacun fait ce qu’il peut où
il peut et, surtout, à sa façon. Venez les mains vides, c’est très bien aussi. Lors de beaucoup de soirées, il y aura des animations, par
exemple des chorales révolutionnaires, des concerts de musiciens ayant participé ou pas à la musique du film, des surprises à la pelle
et des repas partagés, par exemple des soupes à prix libre. Parfois, il y aura les tables et infokiosques des partenaires et soutiens.
Bref, venez tôt ! En plus, c’est mieux pour être sûr d’avoir de la place. Et puis, ce sera l’occasion de se revoir ou de se rencontrer.
Rendez-vous à partir de demain, ici ou là. Et si vous trouvez que vous devez faire beaucoup de route jusqu’au lieu de projection le plus
proche, pensez à nous en regardant à nouveau la carte. On compte sur vous pour ridiculiser à nouveau les médias dominants et
montrer, une fois de plus, qu’on n’a pas besoin d’eux. Anarmicalement, Yannis Youlountas

*Le 02/12/2023 à 13:20, Yannis Youlountas a écrit: Voici  la bande-annonce du nouveau film et  des confidences sur son
histoire :-) http://blogyy.net/2023/12/02/voici-la-bande-annonce-de-notre-nouveau-film-nous-navons-pas-peur-des-ruines/   
Bonjour! 10 ans après Ne vivons plus comme des esclaves, 8 ans après Je lutte donc je suis et 5 ans après L’Amour et la Révolution,
c’est avec une grande émotion que je vous invite à découvrir la bande-annonce de notre quatrième film :

.NOUS N’AVONS PAS PEUR DES RUINES
(sous-titre : …nous portons un monde nouveau dans nos cœurs)
Youtube http://r.yannisyoulountas.net/mk/cl/f/sh/1t6Af4OiGsDg0nprQ0tEjJAItNo6Aj/zomBie0apX-9 
Vimeo http://r.yannisyoulountas.net/mk/cl/f/sh/1t6Af4OiGsE8LW2HoMz9tZE8HCmpsn/PobbkJDtTOL5 
Sur le site du film :http://paspeurdesruines.net/spip.php?rubrique3   
Il s’agit d’une bande-annonce longue, comme pour les films précédents. La seconde bande-annonce, plus courte et conventionnelle,
sera diffusée dans quelques jours, notamment pour les cinémas. Les projections-débats en France, Suisse et Belgique commenceront
entre janvier et mars 2024, entrecoupées par une série de dates dans d’autres pays, et bien sûr en Grèce. L’agenda des dates et des
villes où nous pourrons nous retrouver et échanger après la projection est ici: http://paspeurdesruines.net/spip.php?article20   
Je dois vous avouer quelque chose que seule l’équipe du film et quelques personnages à l’écran connaissent : ce quatrième film a
bien failli ne jamais voir le jour, tant les épreuves ont été nombreuses. Beaucoup plus qu’avec nos films précédents.
.
Ce nouveau film a été  tourné en Grèce entre 2019 et 2023. Nous avons décidé collectivement de commencer le tournage dès
l’arrivée au pouvoir  de la droite en juillet 2019. L’offensive promise par Mitsotakis contre Exarcheia venait alors de commencer :
occupation brutale du quartier, évacuation hebdomadaire de squats, propagande médiatique, répression tous azimuts. Nous savions
qu’une page se tournait et nos proches dans le quartier souhaitaient vivement qu’on garde la mémoire de cette période et qu’on fasse
savoir notre réponse déterminée. À l’époque, le mouvement social grec avait repris le slogan de 1936 en Espagne, «No Pasaran», au
point de nommer ainsi notre réseau de résistance, la plupart des affiches et jusqu’à une banderole «No Pasaran» qui a longtemps
barré la rue Notara, à l’ouest d’Exarcheia, rappelant une banderole similaire en 1936. Alors qu’on nous répétait : «nous ferons de vos
lieux des ruines», nous avons répondu d’une même voix : «Nous n’avons pas peur des ruines». Notre réponse était inspirée par une
phrase  célèbre  de  Buenaventura  Durruti:«Nous n’avons  pas  peur  des  ruines,  nous sommes capables  de bâtir  aussi… la
bourgeoisie peut bien faire sauter et démolir son monde à elle avant de quitter la scène de l’Histoire, nous portons un monde
nouveau dans nos cœurs.»
Oui,  nous  portons  un  monde nouveau  dans  nos  cœurs,  en  Grèce  comme ailleurs.  Nous  savons  qu’au-delà  de  la  catastrophe
écologique et  sociale,  la  vie  trouvera un chemin  et  nous reconstruirons autrement  la  société.  Nous sortirons,  tôt  ou tard,  de la
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préhistoire politique de l’humanité. Nous prendrons résolument nos vies en mains, sans plus jamais nous laisser piétiner. Nous serons
ensemble «la vie qui se défend». Les dernières images de ce film datent d’il y a deux mois, en septembre 2023. Mais, entre 2019 et
2023, nous avons été emportés dans un véritable tourbillon d’obstacles: accidents, soucis de santé, décès, agressions nazies,
répression policière, menaces en tous genres, vol de matériel informatique, destructions diverses, appartements visités… Il a fallu
beaucoup de persévérance au sein du groupe pour continuer, après quelques moments de pause. Et merci à celles et ceux qui nous
épaulés. De Crète en Épire (nord-ouest de la Grèce), les luttes étaient difficiles aussi, face à un pouvoir décidé à transformer la terre et
la mer en marchandise. 
En  2022,  le  pouvoir  a  voulu  poursuivre  son  offensive  contre  Exarcheia  avec  le  chantier  du  métro  sur  la  place  et  un  projet
d’aménagement  immobilier  de la  colline de Strefi,  à grand renfort  de CRS et d’hommes de main masqués. Mais le bras de fer
continue ! Rien n’est terminé ! Le squat Notara 26 est toujours là. Le dispensaire médical autogéré continue de soigner les précaires
du quartier et d’ailleurs, tout comme les cuisines solidaires gratuites se démènent pour les nourrir. Le centre social occupé K*Vox reste
la  base  principale  du  groupe  Rouvikonas  qui  a,  lui  aussi,  surmonté  bien  des  épreuves  ces  dernières  années,  mais  qui  reste
obstinément la bête noire du pouvoir déterminé à le neutraliser. Beaucoup de personnes sont venues de loin pour nous soutenir, par
exemple la navigatrice solidaire Pia Klemp, qui a sauvé des centaines de vies en Méditerranée et qui témoigne aussi dans le film.
La résistance a également trouvé des formes étonnantes, par exemple sur l’île de Paros, dans les Cyclades, où des collectifs de
résidents refusent la multiplication des plages privées fermant l’accès à la mer. De plage en plage, ils parviennent à les endiguer en
rouvrant un accès gratuit aux joies de la mer pour les petits et les grands. Durant cet été 2023, les victoires ont été nombreuses, grâce
aux convergences de luttes.
.Et puis, penser une société différente, plus juste et plus solidaire, c’est aussi  repenser le sport et l’éducation. Comme dans nos
films précédents, vous découvrirez un club de sport organisé sans hiérarchie, dans un esprit de coopération et de synergie : cette fois,
nous vous emmènerons à Rethymnon, en Crète, découvrir le club de foot «Livas» (le vent chaud du sud qui souffle en provenance de
Libye, pays qu’on appelle «Livia» en grec). Livas propose une toute autre pratique de ce sport-roi du capitalisme triomphant, mais qui
est aussi une sorte de langue populaire qui se parle partout à la surface du globe. L’idée est de ne pas abandonner le football et
d’autres loisirs très appréciés des enfants aux mains du business et de la société du spectacle. «On peut faire du foot autrement»
annoncent nos camarades souriants, hommes et femmes, petits et grands.
Pendant ce temps, à Athènes, des professeurs d’écoles primaires manifestent devant les camps de migrants pour faire libérer leurs
élèves raflés à Exarcheia, durant des évacuations de squats. Et ils y parviennent ! Parmi eux, Babis, un instit  Freinet à l’attitude
exemplaire et inspirante, témoigne aux côtés de ses petits protégés venus d’Afghanistan.
Côté musiques, beaucoup de créateurs nous ont proposé leur aide, et non des moindres, notamment à l’occasion des rencontres
autour de L’Amour et la Révolution, il y a 5 ans, en Grèce, en France et ailleurs. La moitié des chansons et des mélodies ont été
écrites pour Nous n’avons pas peur des ruines. Car il n’y a pas de lutte sans chanson. Et nous avons besoin de nouvelles créations
pour continuer à chanter nos luttes et nos utopies.
Voilà pourquoi, c’est avec une grande émotion que je vous confie notre nouveau film, à commencer par sa bande-annonce longue.
Nous sommes toutes et tous émus par ce moment : l’équipe du film, mais aussi les personnages à l’écran, nos compagnons de lutte,
les musiciens et toutes celles et ceux qui ont participé d’une façon ou d’une autre à cette aventure. Nous comptons tous sur vous pour
l’aider à trouver son public, entre le vacarme de la futilité et la surenchère grotesque qui sature les écrans.
.À propos des plateformes de vidéos en ligne (surtout youtube), plusieurs de mes camarades et compagnons de lutte en appellent à
vous qui lisez ces lignes: «vous pouvez nous aider en trois petites minutes sans dépenser un euro, il suffit de liker la bande-
annonce, publier un commentaire, (cela améliore sa visibilité) et la partager autour de vous, si vous êtes nombreux à le faire,
nous surmonterons sans difficulté le boycott médiatique».
Ils ont raison : vu nos relations distantes avec le pouvoir et les médias à sa botte, l’avenir de ce film repose entièrement sur vous. On
compte sur votre bouche à oreille, comme pour les précédents films. Selon les tout premiers spectateurs, c’est un film qui parle
franchement de la situation actuelle, au niveau local et global, et qui, aux dires de tous, redonne la pêche, l’envie d’agir et de se
mobiliser. Les premiers retours sont très encourageants. Nous attendons les vôtres, durant les premières projections-débats du film, et
déjà, dès votre visionnage de la bande-annonce longue, si vous voulez bien nous laisser en dessous un commentaire, une réaction ou
un petit message que nous lirons tous avec joie.
Si le cœur vous en dit, vous trouverez aussi des visuels du film sur le site, pour nous aider à faire savoir sa sortie, ainsi que des photos
du film et du tournage, selon vos préférences. Merci d’avance de votre accueil, de votre soutien et à très bientôt en France, en Suisse
ou en Belgique, avec quelques belles surprises qui se préparent.
.Anarmicalement, Yannis Youlountas po/ le collectif Berceau d’un autre monde, à l’origine du film
.PS : vous n’êtes pas convaincu par notre optimisme indéfectible ? Regardez ce qui s’est passé hier, vendredi 1er décembre, chez
nous en Crète: le grand squat d’Héraklion, qui avait été évacué violemment par la police il y a deux mois, vient d’être réoccupé
hier matin: http://blogyy.net/2023/12/01/en-ce-moment-en-crete-reoccupation-du-squat-evangelismo-a-heraklion/   
Et il tient bon, aujourd’hui encore, soutenu par beaucoup de monde:  http://blogyy.net/2023/12/02/a-heraklion-le-squat-evangelismo-
reoccupe-tient-bon/   

Si vous choisissez de participer en passant par Anepos :
1- Pour effectuer un virement à ANEPOS
IBAN : FR46 2004 1010 1610 8545 7L03 730 BIC : PSSTFRPPTOU
Objet : « Livraisons et soutiens »
2- Pour participer via PAYPAL suivez ce lien : https://www.paypal.com/donate/?hosted_button_id=LMQPCV4FHXUGY   
3- Pour envoyer un chèque à l’ordre de ANEPOS
Adresse postale : ANEPOS – Livraisons et soutiens – 6 allée Hernando – 13500 Martigues
Contact, suggestions, propositions : solidarite@anepos.net 
Tél. Grèce (+30) 694 593 90 80 / Tél. France (+33) 624 066 798
Dernière information dans ce domaine : un nouveau convoi solidaire est envisagé pour mars 2024, précédé d’une collecte de matériel
qui aurait lieu à partir de début février. Si vous avez envie de participer (être dans la carte des points de collecte en France, Suisse et
Belgique, ou même venir avec nous en Grèce avec votre fourgon), contactez-nous: solidarite@anepos.net   
Kali dynami («Bonne force» en grec, expression très utilisée dans le mouvement social) pour la révolution sociale et pour la paix.
Maud, Maria, Kostas, Patrick, Yannis, Fifi, Julien, Anna et Nikos po/ les membres de l’action

3f-AID soutient des Associations qui s’occupent des migrants ; Habitat et Citoyenneté (Nice),  ROYA CITOYENNE (Saorge) et
SOS-Méditerranée
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Pour l’instant, à part AID,  Habitat et Citoyenneté  et Roya Citoyenne défiscalisent à 66% les dons qui leur sont faits. Versez
leur donc directement.  
AID participe à favoriser les dons aux seules collectes non défiscalisables (plafond de portage maximum prévu via AID  de 10.000€
pour l’année 2023) .Si donc vous êtes imposables en 2023, pour un don de 100€ ou plus, virez sur notre compte bancaire et informez
en jean-marc.tagliaferri@wanadoo.fr avec NOM, Prénom et adresse mél pour bénéficier de 66% de déduction fiscale l’an
prochain.

3f1- HABITAT ET CITOYENNETE  
En  2016,  nous  avions  eu,  via  une  fondatrice  d’AID,  un  contact  avec  l’Association  niçoise  Habitat  et  Citoyenneté
(http://www.habitatetcitoyennete.fr) qui a de gros besoins pour aider à Nice les migrants (notamment ceux venant de la Roya), les SDF
et travailleurs pauvres. Habitat et Citoyenneté  défiscalise à 66% les dons qui lui sont faits par virement ou via Paypal.  Voir la
newsletter du 31/12/2023 et précédentes pour l’historique

3f2-  ROYA CITOYENNE voir  le  site  http://www.roya-citoyenne.fr Voir  la  newsletter  du  31/12/2023  et  précédentes  pour
l’historique
* Appel à dons de l’Association des Ami.e.s de la Roya (https://passeursdhumanite.com/les-ami-e-s-de-la-roya  /) relayé par Roya
Citoyenne: https://www.helloasso.com/associations/les-ami-e-s-de-la-roya/formulaires/7? (dons défiscalisables)
* Appel pour une collecte PERMANENTE de nourriture pour Roya Citoyenne   http://www.roya-citoyenne.fr/2017/08/appel-pour-
une-collecte-permanente-de-nourriture/
* Appel pour une collecte PERMANENTE d’argent  pour Roya Citoyenne  http://www.roya-citoyenne.fr/nous-aider/
Vous pouvez aussi virer directement sur le compte Roya Citoyenne:  FR7619106006264363021594494  BIC : AGRIFRPP891
(dons défiscalisables)

3f3- SOS Méditerranée   Voir la newsletter du 31/12/2023 et précédentes pour l’historique
AID, avec ROYA CITOYENNE et le collectif SOMICO06, a relayé les deux campagnes et l’appel à dons. Voir le rapport d’activité:
http://www.sosmediterranee.fr/medias/sosmedrapportactivites.pdf 

* Le 13/02/2024 à 16:15, SOS MEDITERRANEE a écrit: Les mensonges des garde-côtes libyens
https://link.email.sosmediterranee.org/m/view/206984/501684/jNpbA3rmL31ih86gLM00AA  ==
Chères amies, chers amis, l’Ocean Viking est détenu administrativement pour la troisième fois en trois mois. Cette sanction a
été prononcée par les autorités italiennes le 9 février, suite au sauvetage de 261 personnes dans les eaux internationales au large de
la Libye. Nous dénonçons cette décision injuste qui marque une nouvelle escalade dans le mépris, par les États, du droit maritime
et des conventions humanitaires en Méditerranée centrale. Cela fait suite à la journée chaotique du 6 février : en moins de 12h,
l’Ocean Viking a été témoin de violations répétées et graves des conventions maritimes et des droits humains par des navires
de patrouille libyens financés par l’Union Européenne. Interceptions et retours forcés vers la Libye, manœuvres agressives et
dangereuses  à  proximité  de  notre  navire  et  des  embarcations  en  détresse  :  nous  disposons  de  nombreuses  preuves  de  ces
évènements.  
Or, plutôt que d’agir contre ces graves violations du droit international, les autorités italiennes criminalisent une organisation civile
et humanitaire qui respecte le droit de la mer. Dès l’arrivée de l’Ocean Viking dans le port de Brindisi, avant même de questionner
les membres de notre équipage, les autorités italiennes nous ont présenté une déclaration de détention de 20 jours et une amende de
3 333 €. Une décision uniquement basée sur les  déclarations mensongères des navires libyens,  nos équipes n'ont  pas eu la
possibilité d’expliquer ce qui s’était réellement passé. Chacun des 4 sauvetages opérés par l’Ocean Viking a été effectué  en toute
transparence et  en coordination avec les autorités italiennes et les navires libyens présents,  qui  ont  donné leur feu vert.
Pourtant, lors du dernier sauvetage, les bateaux libyens ont subitement changé d’avis et nous ont demandé de quitter les lieux. La
panique a alors éclaté sur l’embarcation en détresse, la situation s’est brutalement détériorée et nous avons dû mettre nos canots de
sauvetage rapides à l’eau pour porter secours aux naufragé.e.s. 

« Devoir justifier le simple fait de sauver des vies en mer n’a aucun sens, ni moral, ni juridique . L’Ocean Viking a secouru 261
personnes qui étaient en très grand danger de mort imminente. Les patrouilleurs libyens ramènent les naufragé.e.s de force en Libye,
ce qui est contraire à l’obligation légale de les débarquer dans un lieu sûr », explique Soazic Dupuy, notre directrice des opérations.
Malgré les entraves et cette criminalisation constante, nous savons que notre présence en Méditerranée centrale est vitale. Grâce à
votre soutien, nous reprendrons la mer dès la fin de cette détention inacceptable pour continuer notre mission : sauver des
vies.   https://don.sosmediterranee.org/arya/~mon-don Merci  d'être  à  nos  côtés,  L'équipe  de  SOS  MEDITERRANEE
#TogetherForRescue 

* Le 09/02/2024 à 11:13, SOS MEDITERRANEE a écrit: 4 sauvetages sous haute tension
https://link.email.sosmediterranee.org/m/view/206984/501671/SvucItgfdWS_wOwzzrlSsQ==
Chères  amies,  chers  amis,  L’Ocean  Viking est  actuellement  dans  le  port  italien  de  Brindisi  pour  débarquer  les  261  personnes
rescapées à son bord. Elles ont toutes été secourues mardi, lors de 4 opérations de sauvetage très intenses, qui se sont enchaînées
du lever au coucher du soleil.Tout a commencé dans la nuit avec une alerte d’Alarm Phone au sujet d’un canot en détresse dans les
eaux internationales, au large de la Libye.  L'équipage a réussi à repérer dans l'obscurité le canot pneumatique surchargé avec 110
personnes terrifiées, sans gilet de sauvetage. Au lever du jour, après une manœuvre complexe, notre équipe a réussi à mettre en
sécurité les 110 rescapé.e.s… ainsi qu’un chien. Dans les 12 heures qui ont suivi ce premier sauvetage, l’Ocean Viking a encore
secouru 151 personnes lors de trois opérations très complexes, dans la même zone.  La présence des vedettes des garde-côtes
libyens et leur comportement menaçant a créé des mouvements de panique des rescapé.e.s, mettant leur vie en danger et causant
des tensions supplémentaires pour les équipes à bord. Les équipes de SOS MEDITERRANEE et de la Fédération Internationale des
Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge (IFRC) à bord ont pris soin de toutes les personnes secourues pendant trois jours.
Parmi elles se trouvaient un très grand nombre d’enfants,  dont un bébé d'un an et 67 mineur.e.s non accompagné.e.s. L’équipe
médicale a été particulièrement mobilisée par la prise en charge d’un blessé grave, d’un homme qui avait perdu connaissance et de
quatre femmes enceintes. Nos équipes sont soulagées de savoir ces 261 personnes aujourd’hui en sécurité. Dans le même temps, un
nouveau naufrage est survenu au large de la Tunisie. Face à cette crise humanitaire qui perdure en mer, notre devoir est de reprendre
la  mer  au  plus  vite.  Pour  cela  nous  avons,  plus  que  jamais,  besoin  de  vous  pour  poursuivre  notre  mission  vitale.
https://don.sosmediterranee.org/arya/~mon-don Merci  pour  votre  soutien,  L'équipe  de  SOS  MEDITERRANEE

https://don.sosmediterranee.org/arya/~mon-don
https://link.email.sosmediterranee.org/m/view/206984/501684/jNpbA3rmL31ih86gLM00AA==?actId=ebwp0YMB8s1vSCreFIno_NUcvuQDVN7agmFTt2FsrXtNXcB_DzkU2VKTZjBufzHX&actCampaignType=CAMPAIGN_MAIL&actSource=501684
https://link.email.sosmediterranee.org/m/view/206984/501684/jNpbA3rmL31ih86gLM00AA
https://don.sosmediterranee.org/arya/~mon-don
https://link.email.sosmediterranee.org/m/view/206984/501671/SvucItgfdWS_wOwzzrlSsQ
http://www.sosmediterranee.fr/medias/sosmedrapportactivites.pdf
http://www.roya-citoyenne.fr/nous-aider/
http://www.roya-citoyenne.fr/2017/08/appel-pour-une-collecte-permanente-de-nourriture/
http://www.roya-citoyenne.fr/2017/08/appel-pour-une-collecte-permanente-de-nourriture/
https://www.helloasso.com/associations/les-ami-e-s-de-la-roya/formulaires/7
https://passeursdhumanite.com/les-ami-e-s-de-la-roya/
https://passeursdhumanite.com/les-ami-e-s-de-la-roya/
http://www.roya-citoyenne.fr/
http://www.habitatetcitoyennete.fr/
mailto:jean-marc.tagliaferri@wanadoo.fr


#TogetherForRescue 

* Le 05/02/2024 à 16:00, SOS MEDITERRANEE a écrit: Face à l'indifférence, une parenthèse d’humanité
https://link.email.sosmediterranee.org/m/view/206984/501660/R7lP0Xyc0e30LtCfyXOpzQ== 
NEWSLETTER #80 • 5 février 2024 :  Après 20 jours de détention administrative dans le port de Bari en janvier, l’Ocean Viking a 
immédiatement repris la mer. Le 29 janvier, il a secouru 71 personnes d’une embarcation en perdition, dans les eaux internationales au
large de la Libye. Ces hommes, femmes et enfants ont été débarqué.e.s le 2 février dans le port éloigné de Livourne, à plus de 1100 
km du lieu du sauvetage. En un an, 16 détentions administratives ont été prononcées en Italie sur la base du « décret Piantedosi », 
immobilisant les navires civils de sauvetage durant 320 jours cumulés. Parallèlement, en désignant des ports distants pour débarquer 
les rescapé.e.s, les autorités italiennes ont imposé aux ONG l’équivalent d’une année de navigation inutile. Au total, ces décisions 
représentent donc près de deux années d’opérations perdues, durant lesquelles les navires de sauvetage ont été éloignés de la zone 
de détresse et empêchés de sauver des vies.Face à ce déni d’humanité, nous maintenons notre cap : sauver des vies et offrir, à bord 
du navire, une parenthèse d’humanité aux personnes secourues. Car après tant d’épreuves, les quelques jours à bord représentent un
véritable retour à la vie pour les personnes naufragées. C’est aussi toute une logistique à mettre en place, dans un espace réduit et 
avec des moyens limités. À travers les gestes du quotidien, l’équipe de SOS MEDITERRANEE et de la FICR fait tout son possible pour
garantir un accueil digne aux personnes secourues. https://don.sosmediterranee.org/arya/~mon-do  n L'équipe de SOS 
MEDITERRANEE #TogetherForRescue 

* Le 30/01/2024 à 17:14, SOS MEDITERRANEE a écrit: Flash info : première mission de l’année
https://link.email.sosmediterranee.org/m/view/206984/501652/2104_LDzcKszG0vkxo_e_A==
Chères amies, chers amis, hier après-midi,  l’Ocean Viking a secouru 71 personnes d’une embarcation pneumatique surchargée. Un
avion de l’ONG Sea-Watch a donné l’alerte aux alentours de 13h30, et  notre navire s’est immédiatement dirigé vers la position.
Arrivées sur place, nos équipes ont constaté la présence d’eau dans l’embarcation, qui menaçait de se retourner. Face à l’urgence de
la  situation,  nous  avons  évacué  sans  délai  toutes  les  personnes  à  bord,  parmi  lesquelles  5  femmes  et  16  mineur.e.s  non
accompagné.e.s. Peu de temps après le sauvetage, les autorités italiennes ont assigné le port de Livourne, à 1 167 km au Nord de
l’Italie,  pour  débarquer  les  rescapé.e.s.  Cette  décision  nous  éloigne  de  la  zone de  sauvetage pendant  au moins  une semaine.
L’assignation systématique de ports lointains est l'une des conséquences du “décret Piantedosi”, loi italienne adoptée il y a un an. C'est
également au nom de ce décret que, le 30 décembre, notre navire s’est vu infliger une détention administrative de 20 jours. Cette
saisie était la deuxième en 2 mois. Entraver l’accès humanitaire à la Méditerranée centrale de la sorte conduit inévitablement à plus de
morts en mer. Nous remontons actuellement vers le port de Livourne et nous repartirons vers la zone de sauvetage au plus vite.
Grâce à votre soutien,  nous continuerons notre mission vitale.  https://don.sosmediterranee.org/arya/~mon-do  n Merci  d'être  à nos
côtés, L'équipe de SOS MEDITERRANEE #TogetherForRescue 

* Le 12/01/2024 à 10:10, SOS MEDITERRANEE a écrit: NEWSLETTER #79 • 12 janvier 2024
https://link.email.sosmediterranee.org/m/view/206984/501610/jgMj0BGk1iDlbvVXRAEJ7Q==
Empêché de sauver des vies. L’Ocean Viking est sommé de rester à quai pendant 20 jours sur décision des autorités maritimes
italiennes du 30 décembre. Cette deuxième immobilisation en deux mois est profondément injuste et incompréhensible car elle repose
sur le «décret Piantedosi» qui va à l’encontre du devoir d’assistance en mer. Depuis début 2023 et l’adoption de cette loi, les ONG de
sauvetage ont été entravées et tenues éloignées de la Méditerranée centrale où au moins 2271 personnes ont perdu la vie.  Sur la
même période et  malgré  ces difficultés,  nos  équipes ont  porté  assistance  à 2299 personnes  naufragées.  2024 s’ouvre sur  une
Méditerranée privée de moyens pour secourir les hommes, les femmes, les enfants qui prennent la mer malgré la fragilité de leur
embarcation et  les difficultés supplémentaires liées à l’hiver.  Les jeunes enfants  exposés aux dangers de la mer  sont,  une fois
secourus, ceux qui requièrent le plus d’attention. Sur le pont du navire, grâce aux soins prodigués par l’équipe médicale et l’ingéniosité
des secouristes pour les occuper, ils retrouvent peu à peu une vie d’enfant. À terre, d’autres enfants ont dessiné et écrit des poèmes
pour les personnes rescapées et les équipes de l’Ocean Viking qui sont arrivés à leurs destinataires.  En ce début d’année, nous
formulons le vœu que la mobilisation des citoyens, des citoyennes et de nos partenaires s’exprime haut et fort pour dénoncer les
entraves  et  pour  soutenir  l’assistance  à  toute  personne  en  détresse  en  Méditerranée. L'équipe  de  SOS  MEDITERRANEE
#TogetherForRescue

* Le 02/01/2024 à 16:00, SOS MEDITERRANEE a écrit: Meilleurs vœux
https://link.email.sosmediterranee.org/m/view/206984/501578/0KIuYh2rWVs1-75GLya8Xg== 
Chers amis, toutes les équipes de SOS MEDITERRANEE en mer et à terre vous souhaitent une très belle année 2024.  Ensemble,
nous avons porté secours à 39 435 femmes, hommes et enfants en Méditerranée centrale depuis le début de nos opérations en 2016.
Cela n’aurait pas été possible sans vous. Merci pour votre confiance et pour votre détermination à tendre la main à celles et ceux qui
se noient. Notre devoir est d’être en mer et de porter assistance à toute personne en danger, sans aucune autre considération. Ce
devoir ne doit pas être bafoué. Malheureusement, le 30 décembre après le débarquement des 244 rescapé.e.s à Bari l'Ocean Viking a
été placé en détention administrative par les autorités italiennes. C'est  la deuxième fois en deux mois que le navire  est  détenu
achevant ainsi l'année comme elle avait commencé, avec l'obstruction de l'assistance humanitaire en mer. En 2024, nous continuerons
à porter haut et fort les valeurs d’humanité et de solidarité qui nous sont chères et poursuivrons notre mission,  quels que soient les
obstacles. Tant que vous serez à nos côtés, renoncer ne sera jamais une option. Meilleurs vœux, L'équipe de SOS MEDITERRANEE 
#TogetherForRescue. Pour en savoir plus sur la détention du navire, vous pouvez cliquer ici: https://sosmediterranee.fr/communiques-
et-declarations/en-detention-ocean-viking-veille-nouvel-an/ 

3g- Participation à COMMOWN.FR
Voir la newsletter du 31/12/2023 et précédentes pour l’historique
Pour tout savoir: https://commown.f  r  /faq-de-commown-et-fairphone/ 

* Le 31/01/2024 à 20:39, Commown a écrit: Newsletter Commown- Smartphones : Une bataille perdue mais la lutte continue
Coup dur : l’Europe ignore l’initiative française et ses consommateurs
https://forum.commown.coop/t/recit-dune-bataille-perdue/2927 
 L’Union Européenne a rejeté l’indice français de durabilité pour les smartphones ! Cette décision marque une défaite cuisante face aux
lobbys industriels auxquels nous étions confrontés depuis 2018, notamment sur la reconnaissance de la plus-value des OS libres. 
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Notre tribune cosignée avec Agnes de Fairphone est à retrouver dans le Monde et plus de détail sur notre forum.
Vie privée : Désactivez la 2G sur votre smartphone !
https://forum.commown.coop/t/desactiver-la-2g-sur-android-et-e-os/2906 
Avec les mises à jour d’Android 12 et e/os 1.17 (https://forum.commown.coop/t/android-sans-google-passer-sur-e-os/2526), vous 
pouvez désactiver la 2G. Cela permet de protéger vos communications contre les IMSI catcher. Ces petits boîtiers sont conçus pour 
aspirer illégalement nos échanges téléphoniques lorsque l’on se retrouve à proximité. Consultez cette vidéo 
(https://shop.commown.coop/r/EB6/m/166729) pour en savoir plus
# Prévention : Pensez à sécuriser vos données !
https://forum.commown.coop/t/sauvegarde-et-synchronisation-android-e-os/2483 
Il serait bien dommage que vous perdiez toutes vos données ( contacts, agendas, SMS, photos) à cause d’un incident imprévu. Aucun 
appareil n’est à l’abri d’une casse. Nous vous conseillons donc de mettre en place une sauvegarde régulière de vos données. Adopter 
cette habitude simple, vous évitera de nombreux soucis ;).
Solidarité et économie : saviez-vous qu’il est possible de transférer un contrat ?
Vous avez des difficultés à poursuivre votre contrat de location, que ce soit pour des raisons financières, changement de situation ou 
autres ? Pas d’inquiétude, Commown a une solution qui pourrait vous convenir: le transfert de contrat. Cette initiative permet à la fois 
de vous libérer de votre engagement,et d’offrir à quelqu’un d’autre l’opportunité de bénéficier de nos services. C’est un bon compromis 
pour économiser tout en soutenant notre SCIC.

* Le 10/01/2024 à 18:25, Commown a écrit: Webinaire Sociétaires du lundi 15-01
Cher·e·s sociétaires,Vous êtes invité·e au prochain webinaire des sociétaires Commown. Vous trouverez notre diaporama avec chiffres
et actualités internes via ce lien (https://shop.commown.coop/r/wQv/m/162150) .Grâce à celui-ci, vous avez tous et toutes accès aux 
informations. De plus, vous pouvez préparer vos questions en amont  et pour celles et ceux qui seront indisponibles le jour J, vous 
pouvez, par avance, les rédiger sur le framapad (https://shop.commown.coop/r/pRE/m/162150),  et nous y répondrons lors du 
webinaire. 

Ordre du jour : 
• Discussions sur les actualités et chiffres présentés dans le rapport.
• Discussions sur la situation comptable et le remboursement des parts sociales
• Les projets des 6 prochains mois, comment y participer ?
• Quelles pistes pour animer la communauté ? Vers des groupes locaux ?

Au plaisir de vous retrouver en ligne lundi 15 janvier de 12h30 à 13h30 !
Lors de votre connexion à BigBlueButton, vous aurez le choix entre "microphone" ou "écoute seule". Veuillez cliquez sur "microphone",
vous pourrez ensuite couper le micro. L'écoute seule ne vous permet pas d'interagir avec les autres participants pendant la réunion. 
Coopérativement, L’équipe Commown

3h-AID soutient les actions de défense du climat 
Voir  les  éditions  précédentes  de  la  newsletter  pour  les  actions  jusqu’à  fin  2021.  Cela  a  concerné  Alternatiba  Péi
(www.alternatibapei.com/, Alternatiba France (https://alternatiba.eu), 350.org (http://act.350.org/act/paris-response_fr), l’appel Finance-
Climat 2020 (http://climat-2020.eu/l-appel/),  le soutien au projet Can Heat (https://www.rea-liz.fr/projet/902),  notre participation à la
COP22, notre participation à la COP21 (début du soutien à l’Association REN (http://ren.roya.org)  et au Collectif Sauvons la Roya
http://sauvons-la-roya.org/).)

3i-AID soutient Les Déconnomistes
Deux des cofondateurs d’AID, Véronique Veinberg et JMT ont participé avec un grand plaisir  les 7 et 8 Juillet  2018 aux Rencontres
Déconnomiques  d’AIX-EN-PROVENCE.   Voir  http://www.deconnomistes.org/,  ce  qui  a  permis  de  nombreuses  rencontres
d’économistes alternatifs et un enrichissement de la bibliothèque d’AID.  Pour aider l’association, commandez lui  du vin bio,
excellente idée de cadeau . 

3j-AID soutient “LA BAS SI J’Y SUIS” devenu SEPT-NEUF NEUF
AID participe au mouvement citoyen pour financer la poursuite de l’aventure de l’équipe de La BAS SI J’Y SUIS, même sans France-
Inter.  Chacun  peut  adhérer  individuellement  à  l’Association  Modeste  et  Géniale  sur (http://www.la-bas.org/)   Faites  des  dons
(fiscalement déductibles à 66%)  directement. 

3k-Soutiens divers par AID 
Nous intervenons en apportant notre signature et souvent notre obole quand la liberté d’expression nous semble menacée ou pour
aider des initiatives allant dans le même sens que les nôtres... Nous avons ainsi aidé et continuerons à aiderdans la mesure de nos
moyens:  Agir  Pour  l’Environnement  (www.  agirpourlenvironnement  .org/),  Altermonde  sans  frontières  (www.altermonde-sans-
frontiere.com/), le  CNIID/  ZeroWasteFrance  (www.  zerowastefrance  .org/),  Cyberacteurs  (www.  cyberacteurs  .org/),  Diacrisis
(https://www.les-  crises.fr/l-  association-  diacrisis),   Les  Déconnomistes  (www.  deconnomistes  .org),  les  Mutins  de  Pangée
(www.  lesmutins  .org/),  Marie-Monique  ROBIN  (http://www.m2rfilms.com/ ),  Jean-Paul  et  Béatrice  JAUD,  Sundri  Feeling
(www.sundrifeeling.com), Association Roya Expansion Nature (http://ren.roya.org/ ), All Out (https://allout.org/fr/), Une autre montagne (
www.ozhonaaye.com ), Voltuan,  ..... et d’autres en fonction des urgences,  de nos possibilités et de celles des associations amies!

4°) Activités à distance soutenues par AID
 Ce sont essentiellement les pétitions et les collectes de financement en soutien. Vous les trouverez parfois dans les rubriques du site.
Les dernières pétitions apparaissent en haut à droite ou dans le corps des articles. Nous vous suggérons de suivre:
a) les pétitions du site www.cyber@cteurs.fr     avec qui nous sommes en contact depuis plus de 21 ans: pour adhérer ou faire un
don http://www.cyberacteurs.org/aider/don.php    
b) les pétitions du site www.avaaz.org  qui à l’usage s’est avéré plus ouvert que ne le laissaient supposer ses bailleurs de fonds US
initiaux. Allez sur les sites et inscrivez-vous pour signer plus facilement les pétitions quand vous en recevez l'avis directement par mél
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c) les textes à signer particulièrement recommandés se trouvent sur la dernière page des pétitions que vous trouverez sur le site
Nos amis du site Yonnelautre.net ont publié une étude très intéressante sur les divers sites de pétitions en ligne: Quelles pétitions
signer sur internet?  Étude des différents sites proposant pétitions, sondages, cyberactions en ligne  mercredi 11 novembre 2015 par
Yonne Lautre (http://yonnelautre.fr/spip.php?article6937  )  qu’il vous est suggéré de lire pour vous faire votre propre opinion. Vous
pouvez également leur écrire pour leur faire part de vos observations.

5°) Nouveautés 2018-2024
A compter du cafeco du mercredi 27 Juin 2018, nous sommes venus dans un nouveau lieu, accueillis par Nelly connue rue Juliette
Dodu:  «Le Manguier», 5 Rue des Manguiers Tel 0262416403 . A partir du vendredi 5 Octobre 2018 (AG d’AID) nos réunions régulières
ont eu lieu les 2ème et 4ème  vendredis du mois. A noter que notre système de financement partagé s'applique toujours pour toutes les
consommations de ceux qui participent aux réunions (et qui le déclarent et paient leur part à l'organisateur bien évidemment au lieu de
filer en catimini :-) :  rabais de 60% pour les non-imposables (sur justification) et déduction fiscale de 66% pour ceux qui le sont
(applicable au montant des consommations majoré de 10%). Afin de couvrir les frais du maintien du personnel de cuisine le soir, une
contribution de 80€ sera à verser au Manguier si le nombre de convives au repas ne dépasse pas 5 personnes..
JMT est «rentré au village» dans le 06 mais continue sa tâche de webmestre et de trésorier. 

6°) Fréquentation du site depuis 2018
Nouveau site  http://www.aid97400.re   : du 12 Mars 2018 au 25 Février 2024 inclus = 2 177 jours   
Résumé de la fréquentation du site: à 23h35 le 25/02/2024
Maximum 678
Moyenne 500
Aujourd’hui 425
Hier 537
Total cumul 1 381 124
Popularité du site 1865
Voir les lettres précédentes pour l'historique ou demander par mél. 
NB: Le site http://aid97400.lautre.net a dysfonctionné depuis le 8 Février 2018 et son compteur de visites depuis le 23 Février 2018

Jean-Marc TAGLIAFERRI, trésorier et webmestre de http://www.aid97400.re     mél: aid97400@orange.fr
jean-marc.tagliaferri@wanadoo.fr  06430 – LA BRIGUE   GSM: 0692029271 
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